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Вышел в свет роман  
Марии Донченко 

«Отречение».
Спрашивайте в книжных 

магазинах, а также можете 
заказать в редакции нашей газеты!

Роман охватывает период с 1989 
года (не считая экскурсов в прошлое 
старшего поколения героев) по 2015-й – 
юность и зрелые годы поколения, отрек-
шегося от своего великого прошлого, и 
рядом с ними – взросление детей 80-х – 
90-х годов. От разгара перестройки до 
войны в Новороссии проходит история 
нескольких семей параллельно с собы-
тиями нашей истории – политический 
детектив разворачивается на фоне 
социальной драмы в течение четверти 
века, и кульминацией его становится 
война на Донбассе в 2014 году.

Мы живем 
в эпоху позд-

него капитализма, где факти-
чески безраздельно властвуют 
монополии – крупнейшие ком-
пании, чья цель в долгосрочной 
перспективе заключается в том, 
чтобы захватить рынок, вытес-
нив конкурентов. Эти процессы 
активно идут и на рынке электро-
энергии. Приведем только один, 
весьма развернутый пример, 
дабы проиллюстрировать наш 
тезис. ОАО «Коммунэнерго» – 
предприятие, обеспечивающее 
подачу электро- и теплоэнер-
гии в Кировской области, и она 
фактически уничтожается как 
якобы фирма-«прослойка», 
которая завышает тарифы на 
электричество и тепло для 
потребителя. Главным инициа-
тором травли «Коммунэнерго» 
выступала и выступает другой 
контрагент (фактически кон-
курент) по подаче электро-и 
теплоэнергии в Кирове и 
К и р о в с к о й  о б л а с т и  –  О А О 
«Киров энерго», являющийся 
филиалом ПАО МРСК «Россети 
Центр и Приволжье» (подразде-
ление энергетического гиганта-
госкорпорации «Россети») 
в уже упомянутом регионе. 
Спрашивается, зачем все это 
нужно «Кировэнерго»? Как мы 
уже заметили, для этой компа-
нии «Коммунэнерго» является 
конкурентом, т.е. налицо стрем-
ление «Кировэнерго» занять 
главенствующее положение на 
рынке электро- и теплоэнер-
гетики в Кировской области. 
Заметим, что с помощью дочер-
них компании «Россети» пыта-
ются стать монополистами и в 
других регионах, например, в 
Курской области, где ситуация 
крайне схожа с вышеописанной. 

Инициированная со сто-
роны «Кировэнерго» попытка 
разорения «Коммунэнерго» 
уже привела к тому, что в 
2022 г. на «Коммунэнерго» а 
«Коммунэнерго» в 2022 году 
прошла волна сокращений. 
В итоге к настоящему вре-
мени на нем работает чуть 
более 1 тыс. чел. До сокраще-
ний – примерно 1700 чел. До 
конца прошлого года работники 
«Коммунэнерго» не получали 
зарплату – «Кировэнерго» удер-
живал и удерживает деньги, 
заработанные первой (около 
2 млрд.). Сейчас (в целом, с 
самого конца прошлого года) 
зарплаты, однако, работникам 
платятся (сейчас даже с пре-
миальными), что, само собой, 
только радует, ибо люди – работ-
ники «Коммунэнерго» не могут 
работать за просто так. Хотя в 
конце 2022 г. и такое было по 
причине невозможности оста-
вить жителей Кировской обла-
сти без тепла и электричества.

В общем, ситуация тянется, 
как видно, еще с 2022 г. Но что 
же работники «Коммунэнерго»? 
А они отнюдь не сидели, сложа 
руки, участвуя в митингах против 
разорения компании. Митинги 
были организованы профсою-
зом предприятия. Была поднята 
общественная волна прессе. 
О проблеме писали многие, в 
том числе и мы. В том же 2022 г. 
усилиями кировского отделения 
РКРП (б) была подготовлена, а 

многими российскими левыми 
организациями подписана, 
серия обращений властям и 
должностным лицам региона 
с требованием разобраться в 
ситуации. Об ответах мы также 
писали, подробно разбирали их. 
К концу 2022 г. конфликт между 
компаниями вступил в ста-
дию судебных разбирательств. 
Кроме того, в том же году 
УФАС (Федеральная антимоно-
польная служба) по Кировской 
области несколько раз уличала 
«Кировэнерго» в нарушении 
антимонопольного законода-
тельства. Что же заявили пред-
ставители УФАС? По их словам, 
«Кировэнерго» (филиал ПАО 
«Россети») в 2022 году неза-
конно «уклонилось от подпи-
сания Актов «Коммунэнерго» 
об оказании услуг по передаче 
электроэнергии», соответ-
ственно, заморозив платежи за 
уже оказанные услуги. А вот еще 
процитируем одно из поста-
новлений суда, касающегося 
этой проблемы: «…фактически 
оплату услуг по передаче элек-
трической энергии осущест-
вляют ее конечные потреби-
тели – кировские физические 
и юридические лица (т.е., оче-
видно, «Коммунэнерго» – прим. 
авт.). Истец выполняет лишь 
функцию по распределению 
финансов между сетевыми орга-
низациями. Соответственно, не 
несет бремя собственных расхо-
дов, так как денежные средства 
за услуги по передаче электри-
ческой энергии ему не принад-
лежат…». Жалоба от предста-
вителей ОАО «Кировэнерго» на 
решение суда тогда, в ноябре 
2023 г., была судом отклонена. 
Деньги «Коммунэнерго», удер-
живаемые «Кировэнерго», снова 
по решению суда передавались 
первой компании. Но суды про-
должаются и сейчас. И не в 
пользу «Кировэнерго». Что здесь 
можно еще сказать? Не убежишь 
от того, что на поверхности 
находится. Непредубежденному 
наблюдателю ясно, что во всей 
этой ситуации пострадавшая 
сторона – «Коммунэнерго». 
Кстати, по данным из открытых 
источников, местные, киров-
ские чиновники вполне догады-
ваются, в чем дело, догадыва-
ются, что ОАО «Кировэнерго» 
фактически пытается всеми 
возможными способами обан-
кротить «Коммунэнерго», в 
конечном счете, присвоив мощ-
ности последнего себе. А теперь 
послушаем председателя пер-
вичной профсоюзной организа-
ции «Коммунэнерго»: «...в итоге 
мы видим, как одна более круп-
ная компания «жрёт» другую, 
просто потому, что ей так хочется 
и суды ей не указ. А спросить 
с неё (с хищника) почему-то 
некому или некогда… Что 
может получится в результате: 
"Коммунэнерго" обслуживает 
43 населённых пункта, заметим 
не деревни как "Кировэнерго", а 
города с больницами, школами 
и садиками, и что будет если она 
упадёт на колени окончательно? 
Ну, ответ вы сами понимаете. 
Кроме того, "Коммунэнерго" в 
5 районах занимается теплом, 
мы, видимо, хотим прославиться 
как Подольск и Новосибирск, 

Сокращения энергетиков
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 Под Дзержинском завер-
шился спортивный слёт органи-
зованный Движением "Ветераны 
боевых действий". Приняли в 
нем участие и волонтеры, акти-
висты нашего Центра помощи 
семьям.

Началось все с торжествен-
ного открытия на площади 
героев.

Уже далее все было органи-
зовано. На автобусе и машинах 
прибыли на место проведения. 
Где уже стояли палатки и ожидал 
вкусный обед.

Участие приняли семьи воен-
ных и сами ветераны с разных 
городов области.

Всего около 100 человек.
Особо детям нравились 

стрельбы из пневматики, 

Спортивный слёт под Дзержинском

когда люди без тепла неделями 
сидели в мороз? Тогда давайте 
дальше промолчим и посмо-
трим, как рабочую, успешно 
конкурировавшую с монополи-
стом, компанию затаптывают 
ногами, так ведь лучше сиди 
тихонько, авось пронесёт…». 

В постановлении Арбит-
ражного суда Кировской обла-
сти от 1 февраля текущего 
года читаем: «…о взыскании 
с «Кировэнерго» 35 милли-
онов рублей в качестве про-
центов за несвоевременную 
оплату денежных средств». 
То есть речь идет о пени, взы-
скиваемых с названной ком-
пании за то, что она по факту 
незаконно удерживала деньги 
«Коммунэнерго». Согласно 
подсчетам, репарация соста-
вила именно 35 млн рублей.

Возникает вполне законо-
мерный вопрос: как взыска-
ние пени отразится на жизни 
конечных потребителей тепла 
и электричества, т.е. простых 
граждан, жителей Кировской 
области? А все очень просто: 
сумма пени будет заложена 
в тариф на электро-и тепло-
энергию (ясно, что сумма пла-
тежей вырастет) и потребитель 
будет оплачивать художества 
«Кировэнерго». Вот так.

Но послушаем еще пози-
цию первичной профсоюзной 
организации «Коммунэнерго» 
по этой проблеме: «…В состав 
платы за 1 кВт электрической 
энергии входят, в том числе 
и расходы сетевых органи-
заций на передачу электри-
ческой энергии. При этом в 
расходах сетевой организа-
ции – «Кировэнерго» в даль-
нейшем неизбежно будут 
учитываться неустойка, взы-
сканная с сетевой организации 
в рамках судебных процессов.

В конечном итоге полу-
чается, что именно незакон-
ные действия «Кировэнерго» 
повлекли для конечных потре-
бителей включение в тариф на 
электрическую энергию необо-
снованных расходов, которые 
можно было бы избежать…».

А 4 апреля текущего года 
Арбитражный суд Кировской 
области вынес еще одно судеб-
ное решение. И снова, кстати, 
в пользу «Коммунэнерго». По 
нему «Кировэнерго» должно 
заплатить «Коммунэнерго» 
очередные пени – 80 млн. 
руб. Хорошо ли это? Само 
собой, хорошо, если не ска-
зать больше. Почему? Потому 
что эти деньги пойдут, как ука-
зывается в одной из публи-
каций местных региональных 
СМИ Кировской области, на 
«…погашение федеральных и 
региональных налогов (более 
трехсот миллионов рублей), 
расчеты по долгам с областным 
бюджетом, закупку топлива на 
будущий сезон, а также ремонт 
котельных и оборудования…». 
Последнее крайне актуально в 
свете того, что котельные и обо-
рудование не ремонтировались 
уже более двух лет. Хорошо, 
что нечто похожее на Подольск 
этой зимой не случилось. 
А такое могло бы быть. В любом 
случае, следует сказать боль-
шое человеческое «спасибо» 

разборка автоматов и дартс.
Девушек больше инте ре-

совало медицинское оказание 
экстренной помощи. В процессе 
были различные соревнования, 
турнир по нардам.

И конечно вечернее чаепи-
тие, песни у костра и купание. 
Не смотря на дождик, тем не 
менее слёт удался!

На другой день состоялось 
торжественное награждение 
призами и подарками за раз-
личные соревнования. В конце 
многие прощаясь, надеялись 
собраться в столь теплой атмос-
фере на следущий год. Это нео-
ценимый опыт общения тех, кто 
прошел разные войны и млад-
шего поколения! Огромное спа-
сибо всем кто принимал участие 
и организовывал столь необхо-
димое мероприятие!

«Кировэнерго» за то, что поста-
вили в какой-то момент на грань 
выживания «Коммунэнерго».

В целом же, мы полностью 
согласны с оценкой ситуации, 
которую дал выше профсоюз 
«Коммун энерго»; добавим 
от себя: к столь плачевному 
результату привела неуемная 
жадность, проявленная моно-
полистом – ПАО «Рос сети», 
действовавшего через свой 
филиал «Киров энерго». Итог 
один: страдает потребитель. 
В данном случае деньгами. Если 
бы «Коммун энерго» было все 
же разорено и, в конечно счете, 

«съедено» «Кировэнерго», то 
работники первого остались еще 
бы, скорее всего, без средств к 
существованию. Досталось бы 
и потребителя – жителям реги-
она. Но ничего, мы уверены, что 
и дальше судебные разбира-
тельства будут оборачиваться 
в пользу «Коммунэнерго», ибо 
за ней правда. В первую оче-
редь, работники этой компании 
должны сохранить свои рабочие 
места и продолжить обслуживать 
нужды простых жителей Кирова и 
Кировской области на таком же 
высоком уровне, как и прежде. 

Андрей Фёдоров



2 4 (221) 
2024 г.

№213, ноябрь 2024

ПОМОЩЬ 
СРАЖАЮЩЕЙСЯ НОВОРОССИИ

Координационный Центр  
Помощи Новороссии (КЦПН)

http://kcpn.info https://vk.com/kcpn2014
Мы продолжаем заниматься помощью тем, кто РЕАЛЬНО 
ВОЮЕТ за русский народ в Донбассе с мая 2014! Уже 5 лет! 
Помогите людям, которые воюют за всех нас! Пожертвуйте, 
сколько сможете! Если можете 5 рублей, пожертвуйте 5. Из 
небольших сумм сложатся значительные, и мы поможем нашим 
ребятам уничтожить еще некоторое количество врагов! 
Карта Сбербанка: 4276550055595329
Карта ТИНЬКОФФ банка: 2200 7001 6968 4643 МИР
Кошелек Яндекс.Денег 410011337213551 

к печати в Москве. При этом 
объём производства в Москве 
сильно упал по сравнению с 
советским временем, закрыты 
многие заводы, а люди всё 
больше занимаются управле-
нием и предоставлением услуг. 
Многие москвичи много рабо-
тают, много времени тратят на 
дорогу и, возможно, из-за этого 
зачастую многие из них не столь 
отзывчивые и душевные люди, 
как провинциалы из глубинки. 

Без людей из глубинки 
невозможно никакое развитие 
страны, никакие достижения. 
Это тем очевиднее, чем больше 
дают слабинку ответственные 
лица в столице. Проявляется 
это и в отношении к людям, ока-
завшимся в чрезвычайных ситу-
ациях.

Доброта и отзывчивость – 
вот что характерно для искрен-
них людей, общественных акти-
вистов, которые в свободное от 
работы время по велению души 
оказывают помощь другим. 
Всегда общественники жертвуют 
своим свободным временем, 
зачастую тратят силы и средства, 

жертвуют имущество – вещи, 
продукты, нередко деньги – 
для помощи другим. Сегодня 
я хотел бы рассказать о своих 
знакомых, живущих в небольших 
городах и сёлах Нижегородской 
области, с каждым из которых я 
знаком уже больше 10 лет, и все 
они самоотверженно помогают 
людям. Я считаю их самыми 
настоящими героями нашего 
времени. Активисты зачастую 
активны не в одном направлении 
и участвуют в деятельности ряда 
разных организаций, и каждый 
из героев этой статьи имеет 
ряд регалий и общественных 
постов, и эта публикация лишь 
очень фрагментарно осветит 
их личность, роль в обществе и 
достижения. При желании чита-
тели могут найти их страницы 
в Интернете и узнать обо всём 
подробнее. Я лишь немного рас-
скажу о том, что я знаю о них и 
что мне кажется важным и инте-
ресным.

Новый Робин Гуд
Одним из первых активистов, 

с кем мне довелось познако-
миться ещё в студенческие годы, 
больше 20 лет назад стал Сергей 
Пчелинцев из г. Дзержинска. 
Тогда он был молодым парнем, 

который жил в 3-комнатной 
хрущёвке с мамой, братом и 
сестрой, устраивал весёлые 
молодёжные посиделки у себя 
дома. Кажется, его дверь была 
открыта для всех желающих, и, 
наверно, эти шумные компании 
не очень нравились соседям. 
Но все знали его как весёлого, 
доброго и отзывчивого парня. 
Стены его квартиры были укра-
шены советскими красными 
знамёнами, и он не пропускал, 
кажется, ни одного митинга или 
городского праздника, чтобы не 
напомнить о себе и своей орга-
низации РКСМ(б), которая дей-
ствовала на власти города как 
красная тряпка на быка. Он орга-
низовывал военно-спортивные 
лагеря, выпускал мини-газету 
«Ломай систему» и был этаким 
Робин Гудом нашего времени. 
За плечами у него была даже 
тюрьма, в которую он попал за 
кражу какого-то имущества у 
богатых в пользу нуждающихся 
бедных. Прошло несколько лет. 
Сергей освоил несколько рабо-
чих специальностей, работал на 
стройке и где-то ещё, повстре-

чал свою будущую жену Лиду, 
стал многодетным отцом.

Переломным моментом стала 
критическая ситуация в семье. 
Жила молодая семья в комнате 
общежития, предоставленной 
администрацией, и однажды 
к ним нагрянули чиновники и 
работники МВД, которые под 
надуманным предлогом забрали 
детей, заявив, что собираются 
через суд лишить Сергея и Лиду 
родительских прав, потому что 
они якобы не могут обеспечить 
детей всем необходимым. Это 
событие привлекло внимание 
журналистов, общественников и 
благотворителей. Прежде всего, 
Сергея поддержали товарищи 
из общероссийского движения 
«В защиту детства», в коорди-
национный совет которого он 
был включён на общероссий-
ской конференции в Москве. За 
неделю была собрана огромная 
по тем временам сумма в раз-
мере более 100 тысяч рублей, 
чего хватило на ремонт комнаты 
и всё необходимое для детей, и 
ещё много денег осталось. Эти 
деньги Сергей решил пустить на 
помощь людям, которые оказа-
лись в похожей ситуации. 

Сначала Сергей оказывал 
вещевую и информационную 
помощь нуждающимся в своём 
родном Дзержинске, потом с 
ним стали связываться люди из 
других районов Нижегородской 
области и из других регионов. 
Нашлись и благотворители из 
того же Дзержинска, Нижнего 
Новгорода и Москвы, готовые 
передавать помощь нуждаю-
щимся. Среди тех, кто готов 
был помочь были и политики, и 
деятели церкви, и журналисты 
федеральных СМИ. Постепенно 
сформировался Центр помощи 
семьям, который был зареги-
стрирован в органах юстиции, 
получил помещение от адми-
нистрации города и благопо-
лучно действует на протяжении 
нескольких лет. Сергей явля-
ется бессменным руководите-
лем этого центра, продолжая 
при этом трудиться по рабо-
чим специальностям, зани-
мается стройкой и ремонтом. 
Также он официально рабо-
тает в Государственной Думе 
помощником депутата Сергея 
Шаргунова – известного писа-
теля, ведущего программ на 
телеканале «Культура», главного 
редактора журнала «Юность». 
О своей деятельности Сергей 
пишет на своей странице в кон-
такте, где у него более 8 тыс. 
подписчиков и существующей с 
2011 года группе «Центр защиты 
и помощи семьям», в которой 
5300 подписчиков. 

Специфика Центра такова, 
что он действует и как вещевой 
склад, где нуждающиеся могут 

бесплатно получить вещевую 
помощь, и как консультаци-
онный центр, и даже как пункт 
временного проживания на срок 
до 60 дней. Прежде всего, он 
оказывает вещевую и инфор-
мационную социально незащи-
щённым слоям населения: бед-
ным людям пожилого возраста, 
семьям с детьми, организациям 
соцзащиты и образования, по 
мере необходимости – вре-
менно оказавшимся без крыши 
над готовой — женщинам с 
детьми, пожилым людям и даже 
бывшим военнослужащим. 
В 2023–2024 гг. состоялись 
выезды с машинами вещевой 
помощи к детям в реабилитаци-
онные центры Семёновского и 
Шахунского районов. 

Весной 2024 г. в группе 
Центра сообщалось: «От нашего 
семейного центра отправили 
большую газель с помощью в 
православный центр "Сретенье" 
г. Семенов. В Семеновском рай-
оне живет несколько десятков 
тысяч людей. Среди них много 
стариков, инвалидов, мам с 
детьми, есть и погорельцы. Не 

большие частные производства 
не справляются с предостав-
лентем работы всем желаю-
щим. Поэтому многие уезжают, 
деревни пустеют. Остаются 
самые беззащитные. Именно 
на их поддержку и направ-
лена наша помощь. Мы отпра-
вили одежду и обувь, детскую 
и взрослую. Предметы быта, 
посуду, игрушки, постельное 
белье, велосипед детский, коля-
ску и многое другое. Конечно 
возможно это малая часть того в 
чем есть нужда. Но даже такая не 
большая помощь это уже боль-
шая поддержка тем, кто в труд-
ности. Огромное спасибо всем, 
кто нас поддерживает и помо-
гает проводить такие акции!»

Осенью 2024 г. в группе 
Центра появилось такое сооб-
щение: «Мы поселили временно 
у нас при центре солдата с 
СВО. У него пулевое ранение 
в коленку. Ходит на костылях. 
Воевал под Бахмутом. Вернулся 
с ранением, пока лежал по 
госпиталям. Паспорт на руках 
есть, а вот военник затерялся 
где-то в части, в процессе. Ждёт 
возврата документа. Там будет 
отметка участника СВО, и тогда 
будут выплаты, лечение в воен-
ных реабцентрах, а пока он сидит 
на костылях у нас. Понятно, что 
на работу выйти никак. Нога 
распухла. Мы его понемногу 
кормим от своих семей. Но ему 
нужно питание, мази, лекарства. 
Кое-как ходит на костылях до 
больницы, а там врач говорит, не 
можешь подтвердить, что вое-
вал, тогда иди платно. Или жди, 
пока найдут часть и твой доку-
мент. Мы конечно подняли юри-
ста, обращение в военкомат…» 
В общем, помогли ветерану. 
Поддержали, приютили, накор-
мили, быстро связались с воен-
комом. Проблем стало меньше.

Сергей лично выезжал с 
помощью во многие районы 
Нижегородской области и в 
другие регионы, в частности 
пострадавший от наводнения 
Крымск, на Донбасс. Движение 
«В защиту детства» – всерос-
сийское, Центр помощи семьям 
также позиционируется как все-
российская организация. В ряде 
городов и регионов отделения 
действуют самостоятельно, с 
большой долей автономии. 

Активисты  
Центра «Семь-Я»

АНО «Центр защиты и помощи 
семьям «Семь-Я» г. Бор Ниже-
городской области под руковод-
ством Михаила Малышева, как 
мне кажется, появился во мно-
гом на примере Дзержинского 
центра. 

С Михаилом я знаком уже 
лет 15. Познакомились мы 
на мероприятиях, которые 

Если бы наше государство, 
законодатели и исполнители, 
чиновники и ответственные лица 
с блеском выполняли свои обя-
занности, мы жили бы в вооб-
ражаемой волшебной стране… 
В стране, где люди могли бы 
заниматься созидательным тру-
дом и творчеством сообразно 
своему образованию и талан-
там – быть строителями, музы-
кантами, педагогами, работ-
никами культуры, историками, 
а свободное время посвящать 
себе и саморазвитию, семье, 
родным и близким, своим увле-
чениям, проводить время с дру-
зьями и единомышленниками. 
Но мы живём здесь и сейчас, и 
неравнодушные люди с актив-
ной жизненной позицией вынуж-
дены заниматься в течение 
длительного времени рутинной 
«черной» общественной рабо-
той на пользу другим людям, 
получая за это не всегда только 
благодарности, а, как минимум, 
испытывая иногда усталость и 
недопонимание.

Мы живём в такое время, 
когда кажется, что все серьёз-
ные вопросы решаются в 
Москве. Несмотря ни на что в 
науке, образовании, медицине 
Москве по-прежнему нет рав-
ных. В столице не только прави-
тельство страны, но и руководи-
тели практически всех отраслей, 
всех партий и ведущих обще-
ственных организаций. Съезды, 
важные встречи зачастую прово-
дятся в столице хотя бы потому 
что это удобно: это единствен-
ный транспортный узел, связы-
вающий всю страну, здесь живет 
больше всего людей, здесь 
больше помещений, гостиниц 
и т.д. Газета, для которой напи-
сана эта статья, также готовится 

Вытворяют что армяне…
Куда их вожди ведут?
В постсоветском Ереване
Новый выбрали маршрут.

Как евреи, по планете
Расселяются они,
Их наживы гонит ветер,
И не только их одних.

Завлекают армян в НАТО,
Россию вместе погубить,

Так одумайтесь, армяне!
Дьявол их уже сосватал
По его законам жить.

Вас Россия сохранила
От нелюбых вам врагов,
А теперь плохой вот стала,
Ереван предать готов?

Так одумайтесь, армяне!
Друзей подло предавать!
Ведь когда вам плохо станет,
Кто же станет вас спасать?

Евгений Шибаев
10.09.2023 г.

проводились на Бору под руко-
водством замсекретаря обкома 
РКСМ, первого секретаря 
райкома КПРФ, директора АО 
«Борское зеркало», професси-
онального историка и основа-
теля «Сталин-центра» Алексея 
Зорова. Это были концерты 
в местном Дворце культуры 
посвящённые юбилеям ком-
сомола, встречи с известными 
людьми, среди которых лётчик-
космонавт Светлана Савицкая, 
некогда самый молодой депу-
тат Госдумы, популярный бло-
гер и кинокритик Дарья Митина 
и другие известные люди. 
Вспоминаются такие яркие 
масштабные дела как открытие 
памятника Сталину, ретро-авто-
пробег ко Дню Победы и другое.

Михаил – выпускник Ниже-
городского областного кол-
леджа культуры, где выучился на 
оркестранта. Также он закончил 
институт менеджмента и биз-
неса. На его странице указано, 
что он женат и воспитывает 
сына, но с его семьёй я не зна-
ком. Зато знаком с товарищем 
Зоровым, который уже лет 20 

назад момент нашего знаком-
ства ездил на «мерседесе» и 
был «красным директором». 
Он производил очень солидное 
впечатление большого началь-
ника и можно было подумать, 
что общественная деятельность 
для него – только ступенька для 
успешной карьеры. Помню пред-
выборный плакат, где Зоров – 
главный кандидат, а Малышев – 
один из тройки лидеров.

Со стороны мне казалось, 
что борский центр помощи 
семьям создаётся как одна из 
дружественных партии орга-
низаций, созданных по веле-
нию души их основателей при 
небольшой политической под-
держке. Подобных организаций 
было создано с начала пере-
стройки до настоящего времени 
довольно много, и зачастую они 
существовали почти только на 
бумаге. На большее у людей не 
хватало запала. Но время пока-
зало, что тут другой случай.

Как отмечается в описании 
группы Центра «Семь-Я», «орга-
низация создана более 10 лет 
назад». За время товарищи раз-
вернули активную практическую 
деятельность. Тем и качество 
работы постоянно нарастают. 
И новости у них сейчас прак-
тически каждый день о том, 
какую помощь кому они ока-
зывают, какие акции проводят. 
Регулярно проводятся концерты 
патриотических песен, массо-
вые праздники на День защиты 
детей и к другим праздничным и 
памятным датам. Без остановки 
проводятся сборы и раздачи 
вещевой помощи. 

К настоящему времени в 
группе более 1200 участников. 
Это относительно немного, но 
эффективность работы была 
замечена на федеральном 
уровне: «13 июня 2024 года 
для команды нашего Центра 
"СЕМЬ-Я" состоялось исто-
рически значимое событие… 
Мы подписали лицензионное 
соглашение с Ассоциацией 
Волонтёрских Центров на откры-
тие ДОБРО ЦЕНТРА, в г.Бор, эта 
программа работает по пору-
чению президента Российской 
Федерации… По итогам… мы 
стали частью семьи АВЦ».

В сентябре Михаил Малышев 
опубликовал пост: «По про-
екту "Компьютер в каждый дом" 
помогаем многодетным семьям 
участников СВО, раздаем ком-
пьютеры…» В октябре 2024 г. 
сообщал об открытии выставки 
портретов героев специальной 
военной операции, медиков, 
волонтеров, добровольцев, под 
названием "Уголь Донбасса". 
Одновременно в рамках реа-
лизации социального проекта 
"Горячие Сердца" продолжается 

Герои нашего времени из глубинки
от Нового Робин Гуда до богини из «храма на любви»
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подготовка к агрессии не только 
на Донбассе, но и в Крыму.

Так что фашизм самый что 
ни на есть настоящий, с клей-
мом бандеровского качества без 
всяких сомнений налицо. И угар 
национализма захватил хоть не 
всех, но весьма широкий слой 
населения, прежде всего мелко-
буржуазные слои. Что отмечалось 
нашими Киевскими товарищами 
и на конференции в 2019 г., и 
сегодня.

В том, что это фашизм, нет 
никаких сомнений. Он украин-
ский только по месту проявления, 

по языку, по исторической пре-
емственности и по кадровому 
составу, а по истокам он вполне 
американский. Недаром в дека-
бре 2019 г. на пленарном засе-
дании 74-й сессии Генеральной 
Ассамблеи ООН при голосова-
нии по резолюции о борьбе с 
героизацией нацизма, документ 
поддержали 133 государства, а 
против выступили только 2 деле-
гации: США и Украины (52 страны 
воздержались).

(Заметим в скобках, что 
довольно значительная часть ука-
занных выше признаков фашиза-
ции Украины вполне относятся и к 
идеологии и политике Российской 
Федерации).

6. Анализ событий 
говорит о том, что если бы 

Россия не обладала ядерным 
оружием, вполне возможно, 
что её могла постигнуть судьба 
Ирака и Ливии. Но учитывая 
мощь оборонного потенциала 
РФ, империалисты США и ЕС 
выбрали тактику возрождения 
фашизма на Украине и натравли-
вания её на Донбасс и РФ.

Мы хорошо понимаем, что 
Путиным и российскими вла-
стями руководят отнюдь не 
патриотические чувства соли-
дарности. Мы помним, как Путин 
удерживал республики Донбасса 
от проведения референдумов, 
как останавливал наступления 
ополченцев в 2014 г. и затеял 
так называемые Минские согла-
шения, вопреки воле народа 
Новороссии, выраженной на 
референдуме 11 мая 2014 года, 
формально признал Донбасс 
частью Украины. РКРП всегда 
предупреждала товарищей на 
Донбассе, что буржуазия ведёт 
закулисные переговоры и в 
любой момент может предать и 
продать Донбасс. Все эти 8 лет 
путинский режим одной рукой 
оказывал Донбассу дозирован-
ную помощь, а другой — пре-
давал его защитников, не оста-
навливаясь перед ведением 
торговых отношений с фашист-
ским режимом, не остановив и 
не расследовав расправы над 
теми народными лидерами, кто 
проводил наиболее независи-
мую лево-демократическую 
политику. Возможно, власти 
РФ всё это время были готовы 
отдать ДНР и ЛНР Киеву, если 
бы только Верховная Рада дала 
им хоть малейший предлог для 
предательства Донбасса в виде 
какой-нибудь куцей автономии и 
приличных отступных в виде при-
знания ухода Крыма и т.п.

Любовь к Донбассу прибы-
вала у Путина по мере того, как 
он увидел реальность вступле-
ния Украины в НАТО и поверил 
в размещение на Украине аме-
риканских ракет, что полностью 
обесценивает все его "Цирконы" 
и "Кинжалы". Вот только тогда 
было решено признать Донбасс, 
чтобы воспользоваться им как 
предлогом и как оправданием 
для демилитаризации и, якобы, 
денацификации Украины, т.е. 
исключительно в ответ на то, что 
США, ЕС и НАТО в целом коллек-
тивно наплевали на его "красные 
линии".

Накачка оружием и полити-
ческое накаливание ситуации на 
линии с Донбассом, как признают 
многие страны и партии, если 

не вынудили, то подтолкнули 
Российские власти к началу пре-
вентивных военных действий.

7. О характере войны. 
Этот фактор нависания угроз 

НАТО необходимо рассматри-
вать при нашем определении 
характера войны со стороны 
РФ и возможности применения 
ленинской тактики «поражения 
своего правительства». Перед 
тем, как делать выводы о исполь-
зовании лозунга, мы должны, 
как советовал Ленин доказать 
или опровергнуть положения: 

«или 1) что война 1914–1915 гг. 
не реакционна; или 2) что рево-
люция в связи с ней невоз-
можна, или 3) что невозможно 
соответствие и содействие друг 
другу революционных движе-
ний во всех воюющих странах. 
Последнее соображение осо-
бенно важно для России, ибо 
это – самая отсталая страна, 
в которой социалистическая 
революция непосредственно 
невозможна. Именно поэтому 
русские социал-демократы 
должны были первыми высту-
пить с “теорией и практикой” 
“лозунга” поражения».

Именно по этому вопросу нам 
предстоит дополнительно обме-
няться мнениями. Насколько 
военные действия РФ являются 
реакционными, и насколько они 
содержат позитивную составля-
ющую справедливой защитной 
войны.

Политсовет ЦК РКРП отме-
чал, что по большому счету, т.е. с 
классовых позиций, российским 
властям, так же как и правите-
лям США и ЕС, глубоко плевать 
на трудовой народ – и Донбасса, 
и России, и Украины. У нас нет 
сомнений, что истинные цели 
Российского государства в этой 
войне  – вполне империалисти-
ческие – защита и укрепление 
позиций империалистической 
России в мировой рыночной 
конкуренции. (– то есть для 
РКРП – это не борьба с фашиз-
мом, а «империалистическая 
война»? – прим. А.С.) Путинская 
власть и стоящие за ней рос-
сийские империалисты, а также 
империалисты стран НАТО и их 
украинские марионетки втра-
вили наши братские народы в 
братоубийственную войну, (- по 
вашему «Путинская власть», то 
есть Россия «втравила братские 
народы в братоубийственную 
войну»?? – прим. А.С.) которая 
со стороны России идёт под 
прикрытием лозунгов демили-
таризации и денацификации 
Украины. Уже длительное время 
льётся кровь, гибнут невинные 
люди, сотни тысяч становятся 
беженцами, а миллионы психо-
логически уродуются как НАТО-
украинской, так и российской 
пропагандой, становясь послуш-
ными зомби и политическим 
пушечным мясом империалистов 
своих стран. 

Но, поскольку эта борьба 
сегодня в какой-то мере помо-
гает народу Донбасса дать 
отпор бандеровскому фашизму, 
коммунисты в этой её части не 
отрицают, а  допускают и поддер-
живают её настолько, насколько 
она ведётся против фашизма в 
Донбассе и  Украине. И высту-
пают категорически против дей-
ствий своего правительства, 
когда под прикрытием борьбы 
с фашизмом будут решаться 
вопросы экспансии и укрепления 
российского империализма и 
его союзников – (где «граница» 
между борьбой с фашизмом и 
отказом от борьбы с фашиз-
мом?? Как РКРП определяет 
границу, когда вместо борьбы с 
фашизмом начнется «экспансия 
российского империализма» и 
РКРП прекратит борьбу с фашиз-
мом – ?? – прим. А.С.)

Пока вооружённое вмешатель-
ство России помогает спасению 

людей в Донбассе от расправы со 
стороны карателей, мы не будем 
противостоять этой фактической 
помощи. В том числе, считаем 
допустимым, если в силу обстоя-
тельств придется применить силу 
по отношению к фашиствующему 
Киевскому режиму, постольку, 
поскольку это будет в интересах 
трудового народа. При этом мы 
не должны сеять иллюзию, будто 
бы путинский режим вообще 
способен кардинально решить 
задачу денацификации. В лучшем 
случае речь может идти лишь о 
подавлении наиболее вопиющих, 

наиболее реакционных проявле-
ний. По существу скорее будет 
наблюдаться не денацификация 
Украины, а её некая путинизация 
(что это за новое понятие «пути-
низация» – ?? – прим. А.С.).

Одновременно мы решительно 
осуждаем и тех мнимых сторон-
ников мира, которые сегодня 
выступают против войны с паци-
фистских НАТО-киевских позиций, 
обвиняя в украинской трагедии 
только Кремль. Да, вина россий-
ского империализма в доведении 
ситуации до кровавого противо-
стояния велика, но не меньше 
ответственности за эту трагедию 
лежит и на империалистах стран 
НАТО, стремящихся насадить во 
всех бывших республиках СССР 
свои марионеточные или под-
контрольные режимы, а также 
на киевских властях. Продолжая 
преступное дело предателя укра-
инского народа Степана Бандеры, 
именно киевские власти уста-
новили на Украине настоящий 
нацистский режим и принесли 
народу Донбасса 8 мучительных 
лет смертей и лишений. А потому 
нет и не может быть мира на 
Украине, пока в Киеве правят те, 
кто в феврале 2014 года совер-
шил государственный переворот, 
ставший частью проамериканской 
цветной революции, а сегодня 
держит в своих заложниках весь 
украинский народ.

8. Признание 
республик Донбасса.

РКРП не только поддерживала 
признание республик Донбасса с 
самого начала провозглашения 
этих республик, но и требовала от 
буржуазных властей РФ предпри-
нять этот шаг как признание права 
народа на самоопределение и 
как помощь в противостоянии 
народных республик Донбасса 
фашистской агрессии со стороны 
киевских нацистов. Мы отмечаем, 
что признание произошло, хотя и 
поздно, значительно позже, чем 
следовало бы, но лучше поздно, 
чем никогда. Одной из причин 
затягивания признания народных 
республик со стороны властей 
РФ является во многом просо-
ветский характер сопротивле-
ния шахтеров и трактористов на 
начальном этапе, зачастую под 
красным знаменем СССР. При 
этом мы отмечаем, что само это 
признание было использовано 
путинским режимом РФ лишь как 
удобный предлог для решения 
совсем других, более глобальных 
задач укрепления позиций рос-
сийского империализма, а не с 
целью оградить Донбасс от пося-
гательств карателей Украины 
(ведь все эти годы власти РФ счи-
тали Донбасс частью Украина). 
Но даже в таком варианте эта 
помощь очень нужна и полезна 
народу Донбасса. Хотя мы ещё 
и ещё раз предупреждаем своих 
товарищей народных республик, 
что нельзя терять бдительность 
и верить властям РФ, что вла-
совцы не лучше бандеровцев, что 
судьба Донбасса будет решаться 
не его народом, а ставленниками 
Кремля на Донбассе и обитате-
лями кремлёвских кабинетов в 
очередных сделках с империали-
стами и их киевскими марионет-
ками.

А.С.
Продолжение следует
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5. О фашизме на 
Украине. Насколько он 
настоящий и насколько 

он украинский
РКРП подчеркивает, что 

истинным истоком разбираемого 
конфликта на Украине являются 
межимпериалистические про-
тиворечия США, ЕС и России, в 
которые втянута Украина. Целью 
самого сильного в мире империа-
лизма США является ослабление 
российского конкурента. Дело в 
том, что даже после развала СССР 
между Белоруссией, Россией и 
Украиной, несмотря ни на какие 
политические обстоятельства, 
существовала развитая, остав-
шаяся с советских времён эко-
номическая интеграция, которая 
обеспечивала жизнеспособность 
экономик этих стран, а эта жиз-
неспособность в свою очередь 
была основой очень неудобного 
для США российского империа-
лизма. Если же захватить сначала 
Украину, а потом и Белоруссию, 
и переинтегрировать и перефор-
матировать их с России на Запад, 
превратив их в непотопляемые 
американские авианосцы у рос-
сийских границ, то тогда можно 
будет поставить под вопрос уже 
саму жизнеспособность россий-
ского конкурента, подчиняя себе 
любые российские власти. Как 
показывает война санкций и кон-
трсанкций, это геополитическое 
обстоятельство сегодня явно 
превалирует над чисто рыноч-
ными мотивами. Одновременно 
США добиваются расширения 
своего влияния на европейском 
рыночном пространстве, в т.ч. 
через экономическое ослабление 
своих союзников. Пример борьбы 
против проекта «Северный поток» 
и потуги замены его поставками 
сжиженного газа из США явля-
ется наиболее простым и пока-
зательным примером для пони-
мания ситуации. Для этого они 
целенаправленно и последова-
тельно вели работу по стравлива-
нию не только властей, но и наро-
дов России и Украины. С этой 
целью империализм пошел даже 
на поощрение возрождения и 
использования в карательных 
целях обыкновенного фашизма 
бандеровского образца 1941 – 
45 гг.

РКРП со своими союзни-
ками – коммунистами Донбасса 
и Украины – систематизировали 
признаки фашизации украинской 
власти – применение мер край-
него насилия в интересах наибо-
лее реакционного финансового 
капитала:

в идеологии:
- националистическая идеология 
от власти;
- закон о языках;
- закон о некоренных гражданах;
- героизация бандеровцев и пр. 
сволочи;
- сносы памятников Ленину и 
воинам РККА;
- факельные шествия "Москаляку 
на гиляку", «Москаляку на ножи», 
.....;
- издевательство над историей, 
создание образа великих укров и 
пр. выдумки.

В области политики:
- государственный переворот 
2014 г;
- сожжение людей в Одессе;
- запрет КПУ;
- развязывание карательной опе-
рации по отношению к Донбассу;
- формирование нацбатальонов – 
по фашистскому принципу;
- убийства лидеров мнений – 
Олег Бузина и др.;
- расправы над буржуазной оппо-
зицией – Медведчук и др;
- закрытие сколь-нибудь оппози-
ционных СМИ;
- обман всего международного 
сообщества невыполнением 
Минских соглашений;
- продолжение в течении 8 лет 
обстрелов и провокаций на 
Донбассе;
- открытые обещания распра-
виться с Донбассом методом 
"всех повырезаем";
- Главное – наращивание в 
разы военного потенциала и 

Что такое современная 
московская промышленность? 
По факту это – весьма и весьма 
печальное зрелище… Если на 
исходе советского времени 
в Москве в обрабатывающей 
отрасли работало более 4 млн 
чел., то сейчас не более 750 тыс. 
Разница чуть ли не в 5 с лишним 
раз. Если Вы думаете, что сейчас, 
в настоящее время, ситуации кар-
динально изменилась, или изме-
няется, то Вы очень сильно оши-
баетесь. Особенно в плачевном 
состоянии находятся старые, еще 
советские предприятия. Вроде 
бы большинство из них входят в 
состав крупных (и крупнейших) 
госкорпораций и должны себя, по 
крайней мере, неплохо чувство-
вать, реальность, однако, иная. 
Остановимся лишь на положе-
нии лишь одного предприятия, а 
именно АО НПП «Квант», располо-
женного около м. Алексеевская. 
Предприятие входит в корпо-
рацию «Роскосмос» и связано 
с одним из крупнейших произ-
водителей ракетной техники 
в России – с заводом имени 
Хруничева в Филях. На 2022 г. на 
«Кванте» были сокращения пер-
сонала, частичная распродажа 
станков, еще часть станков была 
перенесена всего лишь в один 
корпус предприятия, да, и работ-
ников, видимо, осталось не так 
много (хорошо, если наберется 
сотни две). В любом случае, 
потоки выходящих с проходной 
довольно небольшие. Кроме того, 
часть площадей «Кванта» была 
отдана в аренду «частникам», так 
называемому «драйверу эконо-
мики» (как нас долго и настойчиво 
пытались убеждать).

Весной этого года в газете 
«Ведомости» (Ведомости, 2024, 
22 апреля) появилась статья, в 
которой говорилось, что терри-
тория завода «Квант» выставлена 
на торги, которые должны были 
состояться в конце мая. Стартовая 
цена лота оценивалась в 1,02 
млрд руб. О закрытии завода нам 
говорили и некоторые работники 
предприятия. Вы спросите, зачем 
все это? Зачем закрывать завод, 
входящий в «Роскосмос»? Почему 
нельзя провести реконструк-
цию «Кванта»? Видимо, нельзя, 
Земля в Москве «золотая», ее 
надо застроить так элитными (и 
не очень) ЖК, насколько это воз-
можно. Заводы – это же ведь не 
главное. Надо, правда, сказать, 
что больше никакой информации 
о торгах не появлялось, и ряд 
работников нам заявляло, что на 
«Кванте» «все хорошо» и даже 
«идет новый набор сотрудников» 
(?) но ясно, что угроза ликви-
дации висит над предприятием 
как дамоклов меч. Ведь сейчас, 
предположим, действительно 
«идет» набор, а дальше, а дальше 
территория предприятия будет 
все-таки выставлена на продажу 
со всеми отсюда вытекающими 
последствиями в виде сокраще-
ния оставшегося персонала  и 
уничтожения оставшихся произ-
водственных мощностей. В целом 
же, судьба «Кванта» зависит от 
коллектива, который на нем тру-
дится, так как начальству завода, 
видимо, до его сохранения  дела 
особо нет (так нам говорили те, 
кто работает на «Кванте») – «Ну, не 
будет предприятия, мы еще пой-
дем чем-нибудь руководить». Что 
касается нас, то мы со своей сто-
роны попытались помочь сотруд-
никам «Кванта», раздав опре-
деленное количество листовок 
(люди их брали не очень охотно, 
к сожалению) против сокращения 
персонала и ликвидации завода. 
Надеемся, что это как-то помо-
жет людям организоваться. А так, 
еще раз повторяем, все зависит 
от коллектива и от обществен-
ного резонанса. В общем, «Квант» 
должен быть сохранен. Москва 
не должна лишиться еще одного 
островка промышленности ради 
очередных жилищных комплек-
сов, торговых центров или офи-
сов. Их и так девать некуда.

Алексей Фёдоров

Анализ Доклада ЦК РКРП  
по отношению к СВО

Реконструкция  
НПП "Квант"
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Ядерная война с 
Россией и Китаем 
«весьма реальна»

и Соединённым Штатам 
нужно к ней быть готовыми, 
заявил коман дующий Стра-
тегическим коман дованием 
Воо ру жённых сил США адми-
рал Чарльз Ричард.

О таком прогнозе адмирала 
Ричарда говорится в материале 
The Washington Times. 

Адмирал считает, что США 
должны быть готовы к ядерной 
войне с КНР или РФ, и искать 
новые пути сдерживания 
вероятного использования 
обеими странами передового 
стратегического вооружения. 
Об этом он пишет в научном 
журнале Военно-морского 

института США, обращает 
внимание WT. 

«С момента распада Совет-
ского Союза Мини стерству 
обороны США не приходилось 
рассматривать возможность 
сопер ничества великих дер-
жав, кризиса или прямого воо-
ружённого конфликта с ядер-
ными державами. К сожалению, 
нынешняя обстановка уже не 
позволяет нам такой роскоши… 
Существует реальная возмож-
ность того, что региональный 
кризис с Россией или Китаем 
может быстро перерасти в кон-
фликт с применением ядерного 
оружия, если они почувствуют, 
что их потери в обычных воору-
жениях будет угрожать режиму 
или государству», – разгла-
гольствует адмирал. 

В частности, отметил адми-
рал, последнее десятилетие 
Россия активно модернизи-
рует свои ядерные силы, вклю-
чая системы средней и малой 
дальности, межконтиненталь-
ные баллистические ракеты, 
атомные подводные лодки с 
баллистическими ракетами, 
системы предупреждения и 
т.д., а также создаёт новые 
ультрасовременные системы 
вооружения. Как полагает глава 
Стратегического командова-
ния (в состав которого входят, 
в частности, Командование 
глобальных ударов ВВС США, 
Космические силы США, 
Командование космической 
и противоракетной обороны 
Армии США), эта модернизация 
завершена примерно на 70% и 
будет полностью реализована 
через несколько лет.

А то, что у границ России 
США-НАТО наращивают чис-
ленность своих вооружённых 
сил, что стратегические бом-
бардировщики США-носители 
ядерного оружия совершают 
провокационные полёты 
над Чёр ным морем у границ 
России, об этом командующий 
«забывает». 

Китай также «продолжает 
осуществлять технологические 

скачки во всех областях… про-
должает вкладывать значитель-
ные ресурсы в гиперзвуковые и 
передовые ракетные системы, 
а также расширять свой косми-
ческий и противокосмический 
потенциал», – пишет адмирал. 
И в Пентагоне ожидают, что 
запасы ядерного оружия Китая 
в течение следующего десяти-
летия удвоятся если не утро-
ятся, или даже увеличатся в 
четыре раза.

Ричард утверждает, что 
США должны «активно конку-
рировать» с Россией и Китаем, 
чтобы «сохранять относитель-
ное преимущество», «усили-
вать потенциал сдерживания» 
и оставаться «доминирующим 
игроком в мире».

А для этого, по мнению 
адмирала, необходимо вырабо-
тать новые концепции сдержи-
вания и, если нужно, стратегии 
ведения ядерной войны.

В прошлом материале о 
выступлении президента США 
Джо Байдена в госдепар-

таменте, мы отмечали, что, 
исходя из внешнеполитиче-
ских установок американского 
президента, возможно начало 
новой холодной войны, которая 
рискует превратиться в войну 
горячую.  

Справедливость такой 
нашей оценки подтверждает 
и мнение высокопоставлен-
ного американского адмирала, 
допускающего возможность 
развязывания ядерной войны.

ОБОЗРЕВАТЕЛЬ, 
6 февраля 2021 г.

VI. Только социализм 
может спасти Россию и 
мир от надвигающейся 

угрозы войны
Обстановка вокруг России 

и на границах России стано-
виться всё более угрожаю-
щей. И вряд ли в этом вопросе 
чем-то существенными помо-
жет предстоящая встреча 
Путина с Байденом. Поговорят. 
Может даже о чём-то и догово-
рятся. Но противоречия между 
Россией и США, между Россией 
и Западом останутся. Западу 
нужны природно-сырьевые 
богатства России и дешё-
вая рабочая сила. И он будет 
и далее проводить политику 
«Дранг нах Остен» – движение 
на Восток. 

Только социалистиче-
ская страна может сосредо-
точить все ресурсы на свою 
защиту, обеспечить мир во 
всём мире, как это было во 
времена Советского Союза и 
стран Варшавского Договора. 
Бороться за уничтожение вла-
сти капитала, за своё осво-
бождение от эксплуатации 
и угнетения и преодоление 
30-летней разрухи – вот важ-
нейшая насущная задача, вста-
ющая перед рабочим классом, 
трудящимися массами России, 
всех республик экс-ССР.

Предлагаем несколько мате-
риалов на эту тему.

Пора оценку 
дать злодейским 
преступлениям

Предлагаем вашему внима-
нию небольшую заметку, как 
ответ на наш материал «30 лет 
разрухи», размещённую у нас на 
страничке в Facebook.

Мягко говоря, странный 
подход у этих ангажированных 
медиа-прихлебателей к оценке 
деятельности нынешних правя-
щих "элит", большинство из кото-
рых де-факто является не только 
выходцами, но и активными 
участниками и/или организато-
рами мутно-подлых 90-х годов, 
ставших самым черным и позор-
ным пятном нашей истории.

И ныне живущие властные 
выгодоприобретатели неспро-
ста лицемерно славят и чтут 
своих предшественников, по 
факту совершивших не имею-
щие срока прощения престу-
пления против своей Родины и 
всего народа.

Ущерб от последствий 
30-летнего правления ельцин-
ско-путинского дикого капита-
лизма несоизмерим ни с одним 
другим этапом российской 
истории. Кроме умышленного и 
целенаправленного уничтоже-
ния и/или разграбления пред-
приятий реальной экономики, 
были фактически ликвидиро-
ваны все колхозы и совхозы в 
сельском хозяйстве.

Чубайсовский людоедский 
погром, как смерч пронесся по 
всей необъятной территории 
нашего Отечества. Таких непо-
правимых последствий не было 
ни от одного из иностранных 
нашествий, начиная от полов-
цев, татаро-монгол, французов 
и заканчивая немецко-фашист-
скими захватчиками...

Кроме экономики, унич-
тожению и варварскому раз-
граблению были подвергнуты 
функции и системы обороны 
страны, здравоохранения, 
образования, науки и культуры, 
а также цинично порушены 
основы духовности, нравствен-
ности и идеологии человека и 
общества.

Организаторы и виновники 
преступлений, в большинстве 
своем, из числа предателей-
перевертышей, известны 
пофамильно, но публично 
не названы и не привлечены 
к ответственности. Более 
того, многие из них до сих 
пор находятся во власти и/
или торжествуют в роскоши 
за счет ограбленного и обол-
ваненного большинства. Пора 
делать выводы и восстанавли-
вать законность, равноправие 
и справедливость... (Это можно 
сделать, только восстано-
вив власть трудового народа, 
как это сделали наши пред-
шественники в Октябре 17-го 
года – ред.).

"Ельцин и его свора сорев-
новались, что и как больше 
украсть у СССР! Символами 
страны стали жулики и прости-
тутки..." (Яков Кедми)

Рабочий, помни!
Пару дней тому назад мы опубликовали небольшую 

листовку «Что дал народу» социализм, в которой сравни-
ваются итоги 300-летнего правления царской династии 
Романовых и 74 года Советской власти.

Один из товарищей был недоволен этим сравнением, 
высказавшись, что можно сравнивать и со временем 
Рюриковичей.  Можно… 

Но ведь всё дело в том, что социалистическая рево-
люция то произошла в России, только что свергнувшей 
царизм. Ленинская партия большевиков ставила себе две 
задачи: свержение царизма – программа-минимум и свер-
жение власти буржуазии – программа-максимум. Царизм 
был сметён в феврале 1917 г. Буржуазия, пришедшая к вла-
сти в результате февральской революции, правила совсем 
недолго и уже в Октябре 1917 трудовой народ взял власть в 
свои руки и установил свою, пролетарскую диктатуру. 

Так что сравнение совсем небольшой, в историческом 
плане, эпохи социализма с эпохой царизма вполне право-
мерно.

Предлагаем вашему вниманию плакат, отражающий суть 
произошедших перемен. 

Социализм – жизнь, капитализм – смерть
Предлагаем вашему вниманию ещё один плакат, отражающий 

тенденцию резкого уменьшения численности населения при капита-
лизме. Тенденцию, обусловленную стремительным падением уровня 
жизни трудящихся масс.

Что дал народу социализм
Предлагаем вашему вниманию интересную таблицу, составленную 

Александром Григоренко (размещена в группе «Социалистическая 
Украина»). В ней сравниваются итоги 300-летнего правления царской 
династии Романовых и 75-летнего (точнее, 74-летнего) социалисти-
ческого строя.  

Россия капиталистическая

Окончание на стр.5

Мы все свидетели кошмара ограбления века,

Когда иудушки глумливо поделили достояние страны.

С коварством дьявола, поправ все скрепы человека,

Моральные уроды воплотили в жизнь законы сатаны.

Мы потеряли самое благое в жизни достояние:

Основы равноправия и светлой справедливости мечту.

И в результате, по заслугам, получили в наказание:

Кошмар бесправия, дикость разграбления, мрак и нищету.

Пора оценку дать злодейским преступлениям,

Назвать виновных в созидание мятежа,

Чтоб исключить саму возможность повторения,

Событий подлых сквозь грядущие века!

Валерий Степанович Артёмов

stihi.ru/2014/03/21/7672 

СОЦИАЛИЗМ – ЖИЗНЬ
КАПИТАЛИЗМ – СМЕРТЬ

КУДА ВЛОЖИТЬ ДЕНЬГИ?
Вы не хотели финансировать пропаганду социализма?
Капитализм уже сожрал Ваши деньги – Вы не только работаете 

на буржуев, но и инфляция УЖЕ сожрала более половины Ваших 
скудных накоплений! Рубль упал уже более, чем в 2 раза! И дальше 
будет ХУЖЕ!

ХОТИТЕ ВЫЖИТЬ? Начните пропаганду социализма!
Распечатайте этот плакат в 1000 экз и раздайте на улице эти 

листовки, расклейте плакаты – это недорого. И делайте так каждый 
месяц!

Пропаганда социализма – вот самая прибыльная инвестиция в 
Вашу будущую жизнь, где не будет инфляции и безработицы, лживой 
власти и олигархов, а будут бесплатные квартиры, медицина и обра-
зование и уверенность в завтрашнем дне – как уже было в СССР!

У нас отняли нашу великую Родину – СССР – только когда мы её 
очернили клеветой. И только разоблачив эту клевету, мы сможем 
вернуть себе Родину!

Настоящий коммунист – только тот, кто занят его пропагандой!
http://zastalina.org

Ползучий переворот
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Вы видели глаза старух, 
Увидевших со скидкой ценник?
Наш мир погиб, прогнил, протух
Коль старость мы ничуть не ценим.

Дешёвый молока пакет,
Перловка, серый хлеб, картошка.
Для них другого счастья нет – 
Хотя б раз в день поесть немножко.

Вы видели бомжей глаза.
Нашедших банку из-под пива? 
– Они не люди!
– Кто сказал?! Кто это выдумал так лживо!?

Бомж грязной сморщенной рукой
Монеток даст на булку с квасом,
Брезгливо продавец, порой,
Их бросит в банку, что под кассой.

Вы видели глаза детей
В витринах – вечное несчастье?
Им у запойных матерей 
Не выпросить дешёвку-сласти.

Детей, что капитала для, 
Рожали пьяненькие бабы.
Обед тех деток – три рубля – 
Пакет лапши и чай… хотя бы. 

Вы видели глаза сирот,
Ненужных брошенных убогих?
А инвалидов у ворот
Церквей, просящих «ради Бога»?

Вы депутатские глаза 
Узрели на диванах власти?
Их жир – то детская слеза – 
Детьми несъеденные сласти.

Их жир – бездомье для бомжей – 
Безхлебье для старух, безмясье – 
Труд непосильный для людей – 
Зарплата вся – налог для власти!

У думы «Меринов» не в счёт.
«Тойоты», «Лексусы» – МАШИНЫ!!!
А бабка с тросточкой идёт
Из павшей ветки тополиной…

Жрёт ожиревший депутат
Икру серебряною ложкой,
И русский люд ему не брат:
– Копает пусть свою картошку!

Народ! С колен бы встать пора!
Да из больной российской кожи,
Как чирьи, выдрать из нутра
Бюрократические рожи!

Газета «МЫСЛЬ», №3 (449), 2021 г.
Окончание следует

Александра Прокофьева, 15 лет, г. Пермь
Мы, старшее поколение, считаем, что молодёжь у нас ни в чём 

не разбирается, кроме своих смартфонов. Но это далеко не так. 
Почитайте стихотворение пятнадцатилетней девушки.

Вы видели глаза людей…

Пишут депутаты в думе законы.
Какие же они всё-таки пижоны.
Тайка людям хлеба снится лишь во сне,
Митингов не надо, сидите в тишине.

Если выйдет кто-то на улицу из дома
В баре выпить пива или стакан рома,
Негаданно подъедет ментовской кортеж,
В наручники, повяжут, вот такой вот трэш.

Но если вдруг вкольнули прививку от короны,
Привет тебе огромный с чернобыльской той зоны.
В зомби превратишься, на здоровье класть,
В психушку попадёшь, не будешь там скучать.

Говорила мать – дружи, сынок, ты с государством,
Радуйся, живи и кушай кашу с маслом.
Мне нужна свобода, правда, честность слова,
Кроме ерунды, позора и другого.

Не нужно поддаваться на всякий там экстрим,
А лучше сердобольность в своём сердце сохраним.
Пожертвование бедным, им помощь ведь нужна.
Хочу, чтоб возродилась Советская страна,

Где не было препятствий, ни страха, ни стыда,
Дружбу народов помню в те прошлые года.
Сейчас всё по-другому, по-новому разврат.
Послушай своим ухом, одно лишь слово – мат.

Зачем они сейчас кричат, Бандеру прославляют,
Русский народ в СМИ и Интернете хают,
Давайте лучше я на них свою собаку натравлю,
Пускай она покажет им ох настоящую лю-лю.

Не надо, не ругайте, прошу, меня, друзья.
Они хотят, чтобы Россия вымирала вся.
Но это не под силу ни мраку, ни врагу,
Но может, все сплотимся в родном своём кругу.

Ответным диалогом по полкам разложить,
Но если вдруг огонь – всех негодяев бить,
За правду, за свободу изгнать зло сатаны,
С нами Архангел вечный – честь защищать должны.

Рустам Абдукадиров
25.09.2024 г.

Пишут депутаты. Рэп

организация мастер-классов по 
плетению маскировочных сетей. 
Идёт заготовка и переработка 
продуктов. «Все что выращено 
собственными трудами и руками 
на огородах, участках, пойдет на 
переработку и заготовку супо-
вых смесей, второго, компотов, 
повидло, конфитюров, сухоф-
руктов. Для оказания поддержки 
наших бойцов на СВО». 

6 октября Алексей Зоров 
сообщил: «15 октября я со сво-
ими товарищами выезжаю на 
Донецкое и Луганское направ-
ление. Вы знаете, что на протя-
жении двух лет я объявлял сбор 
лишь один раз на УАЗ буханку. 
Сейчас пришло время объ-
единиться и помочь всем вме-
сте!» Далее перечень того, что 
нужно приобрести: Б/у баннеры, 
носки, трусы и футболки, термо-
белье, чайники, обогреватели, 
медикаменты противогриппо-
вые, бинты, пластыри, тушенка, 
рыбные консервы, термосы».

Стоит ли говорить, что УАЗ 
буханка была приобретена и 
отправлена на Донбасс вместе 
с множеством других нужных 
вещей еще в прошлом или поза-
прошлом году. 

9 октября на странице Зорова 
появилось сообщение, что 
собрано более 100 тыс. рублей, 
а в день отправки – новый пост: 
«42 тонны груза для наших бой-
цов. Бор – Лысково – Кулебаки» 
(очевидно, это названия рай-
онных центров, откуда собрана 
помощь) и фото огромной фуры 
с грузом. В последующие дни 
появились фото и видео отчёты 
о поездке и благодарности от 
получателей помощи. 

Богиня из  
«храма на любви»

О следующих героях, пожа-
луй, можно сказать, что их вдох-
новила на подвиги духовная 
жизнь. Алёна Зотина, по мужу – 
Скакалина, – ровесница моей 
младшей сестры. Родом она 
из с. Ершовка на берегу Камы 
в Удмуртии. Именно там она с 
раннего детства пела в Свято-
Никольском храме, про который 
говорят, что он единственный в 
России «храм на любви». С этим 
храмом связано предание об 
удивительной любви молодого 
купца и девушки из старообряд-
ческой семьи, в который были 
против их брака. В этой легенде 
есть и отец невесты карауливший 
жениха с топором, и переодева-
ние Пелагеи в мужскую одежду, 
и побег из дома, и тайное вен-
чание. В нарушение традиций 
купец не получил благословения 
на брак, и, чтобы получить про-
щение у родителей девушки и 
Господа, построил на её родине 
трехпрестольный храм в честь 
Николая Чудотворца, а к назва-
нию церкви народ добавил – на 
любви, так и пошло – Николы-
на-любви. Кстати, он не только 
церковь в Ершовке поставил, но, 
заодно, и школу, и роддом. 

Также, как и моя сестра, Алёна 
связала свою жизнь с музыкой. 
Когда я её увидел, она была сту-
денткой регенского отделения 
духовного училища на улице 
Рождественской в самом центре 
Нижнего Новгорода. Девушка 
прекрасно владела голосом, 
была солисткой на концертах, 
пела в хоре. На массовом празд-
нике Масле ницы она прекрасно 
справилась с ролью ведущей, 
организуя игры. После окончания 
училища с красным дипломом 
Алёна вышла замуж за бога-
тырского сложения молодого 
человека, который ранее жил на 
Донбассе, увлекался военной 
историей, в том числе подви-
гами советского народа в годы 
Великой Отечественной войны. 
После окончания университета 
и рождения двоих детей, моло-
дая семья устроилась на работу 
в Семёновский район Ниже-
городской области. Родственники 
Алены – старший брат и муж 
младшей сестры – стали про-
фессиональными военными.

В 2022 году, после обо-
стрения ситуации на Донбассе 
вместе с мужем, ставшим свя-
щенником нескольких храмов, 
помощником благочинного по 
работе с молодёжью и военным 
капелланом, Алёна Скакалина 
организовала волонтёрскую 
группу. Эта группа объеди-
нила тех, кто хотел бы помогать 
средствами защиты и быстрым 
питанием военнослужащим в 
зоне СВО и оказывать нуждаю-
щимся гуманитарную помощь. 
Естественно, эта работа прово-
дилась при активном взаимо-
действии с жёнами и членами 
семей военнослужащих, а также 
бойцами и командирами под-
разделений, действующих «за 
ленточкой».  Духовная состав-
ляющая не мешает отдель-
ным активистам использовать 
советскую символику. Так, на 
фото из помещения волонтёров 
мы видим мужчину в футболке 
с гербом СССР, на странице 
активистки Ю.Казаковой – пор-
трет на фоне Знамени Победы. 
В одном из обращений прозву-
чала мысль, что помощь будет 
полезна от всех независимо от 
политических предпочтений.

Группа сначала изучала опыт 
других регионов по плетению 
маскировочных сетей, приго-
товлению сухих супов, окопных 
свечей и сопутствующих вещей, 
нужных вблизи линии фронта, в 
том числе таких банальных, как 
нательное бельё. Честно говоря, 
я думаю, что этими вещами могли 
бы обеспечить армию и всех 
нуждающихся в зоне боевых дей-
ствий наши снабженцы из армии 
и МЧС, но это уже тема других 
публикаций и расследований. 

В одном из текстов в начале 
сборов средств на закупку мате-
риалов в январе 2023 г. Алёна 
написала на своей страничке 
в контакте: «Самые страшные 
люди-равнодушные! Они прой-
дут мимо плачущего ребёнка, 
ковыляющей бабушки, лежа-
щего в снегу человека. У таких 
людей своя жизнь, свои про-
блемы, свои актуальные ново-
сти... Перед новым годом при-
ехал солдат в отпуск домой. 
Позади остались взрывы, грязь 
окопов, смерть... Приехал он в 
родной Семёнов, а тут ничего не 
поменялось. Жизнь идёт своим 
чередом, песни-пляски, распро-
дажи, кругом горят праздничные 
огни, шампанское рекой, люди 
счастливо улыбаются и закупают 
подарки. У солдата слезы на гла-
зах: "Мама, как!? Почему у вас 
здесь ничего не поменялось? 
Ведь там реальная смерть, ад, 
слезы и поломанные судьбы?! 
Как вы можете спокойно жить, 
зная, что творится там, на пере-
довой?"

Мама молчала и плакала, 
обнимая сына. "Нет, сыночек, в 
нашем доме и домах мобилизо-
ванных точно поменялось ВСЁ. 
Мы молимся за вас, плетем сети, 
делаем банки. Пусть это и немного, 
но мы с вами! Душой, сердцем, 
своими трудами! И дай Бог таких 
людей будет всё больше".

Братья и сестры, к вам обра-
щаюсь за помощью! Давайте не 
будем оставаться в стороне от 
чужого горя! Мы должны объ-
единиться для помощи солда-
там! Сейчас нам очень нужна 
зелёная ветошь (не блестящая) 
для плетения сетей. Парням они 
НЕОБХОДИМЫ!

Каждый вечер сестры собира-
ются для плетения... Приносите… 
материал, присоединяйтесь! 
Не проходите мимо. Так же вы 
можете перечислить средства 
на закупку материала и сетей 
по моему номеру 89101391870 
Алёна Владимировна С.».

В сентябре 2023 г. Алёна 
с радостью сообщила: «У нас 
работает 17 сушилок. Это целый 
взвод! Представляете, у нас 
полноценная военно-тыловая 
кухня с расширенным ассорти-
ментом. Разве мог кто-нибудь 
подумать 7 месяцев назад, 
что когда-нибудь наше про-
изводство выйдет на такие 

масштабы?! ...Присоединяйтесь 
к нам!! Накормим СВОих вкус-
ной, полезной едой!»

За прошедшие с начала 
работы два года сообществу, 
получившему название «Своим. 
За победу. Семёнов», удалось 
объединить группы активистов 
(в основном, женщин) из райцен-
тра г. Семёнова, деревень, сёл и 
посёлков Семёновского района. 
В ряде населённых пунктов орга-
низовано регулярное произ-
водство маскировочных сетей, 
защитных костюмов «Леший» и 
других средств защиты, сухих 
супов, каш, витаминных напит-
ков, окопных свечей, органайзе-
ров, ковриков и других приспо-
соблений, необходимых в быту 
в зоне боевых действий. Осенью 
2024 г. появился призыв делать 
муляжи для создания ложных 
целей. Идёт активное освеще-
ние работы в группах в контакте 
и в телеграме. Мужчины помо-
гают, в основном, с доставкой 
грузов, переноской вещей. Было 
сообщение о заготовке строй-
материалов для нуждающихся. 
Скакалины и другие активисты 
неоднократно лично вывозили 
сети и продукты «за ленточку», в 
том числе осенью 2024 г. моло-
дая мама Кристина Швецова 
отвезла помощь в Луганскую 
область. 

В группе появляются проник-
новенные тексты и замечатель-
ные короткие видео, доходчивые 
и мотивирующие на участие в 
общей работе. Особо подчёрки-
вается: «Мы помогаем не войне! 
Мы помогаем людям». Своей дея-
тельностью активисты снискали 
теплые отзывы людей. От бойцов 
и командиров подразделений 
регулярно приходят фото и видео 
послания с благодарностями. 
В основном, они по-военному 
сдержанные. А вот лишь неко-
торые из отзывов гражданских 
лиц, возможно, также участниц 
волонтёрского сообщества: «Вы – 
наш вечный двигатель!» (Ю. Дег-
тева), «У меня всегда мурашки 
от Вашего голоса» (О. Вил кова), 
«Алёна, ты богиня, счастья 
вашей семье!» (Н. Демченкова). 
Региональный телеканал ННТВ 
сделал сюжет об Алёне, в кото-
ром сообщалось, что «женщина 
остаётся жизни, любви, надежды 
и вдохновения»…

Не только словами благодар-
ности оценивается признание. 
На группу «Своим. За Победу» 
подписано более 10000 человек, 
видео группы собрали более 
2,5 млн просмотров. За заслуги в 
оказании волонтёрской помощи 
Скакалины награждены рядом 
общественных наград и премий, 
в том числе денежной премией 
конкурса «Своим» в размере 100 
тыс. рублей. В интервью цен-
тру «Авангард» после получения 
наград Артемий Скакалин заявил, 
что организация выросла до 40 
человек (Алёна в интервью ННТВ 
говорила о 50 на производстве). 
Они действует на базе приходов 
и домов культуры и принципи-
ально не планирует выпускать 
что-то, что может использоваться 
как средство поражения. Во мно-
гих публикациях высказывается 
пожелание, чтобы война скорее 
закончилась и мужчины с передо-
вой вернулись к своим семьям. 

Антон ТЮМКОВ,
Нижний Новгород

Контакты героев публикации 
и их организаций:

Пчелинцев Сергей 
Александрович +7  908 239 
6033 и его Центр защиты и 
помощи семьям https://vk.com/
club84518029

Малышев Михаил 
Александрович, +7 910 389 19 
04  и его АНО "Центр Защиты 
и помощи семьям "Семь-Я" 
https://vk.com/zzps_semya_bor

Зоров Алексей Юрьевич +7 
920 293 48 01, https://vk.com/
id100881888

Скакалина Алёна 
Владимировна +7 910 139 18 
70 и сообщество «СВОим! 
Zа Победу! Семёнов» https://
vk.com/public221293631

Герои нашего времени из глубинки
Окончание. Начало на стр.3Окончание. Начало на стр.4
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Дорогие друзья!
Вашему вниманию пред-

лагается материал с анали-
зом процессов, происходящих 
в мире в связи с Четвёртой 
промышленной революцией, 
которая характеризуется вне-
дрением в производство авто-
матизации, компьютеризации, 
интернета, искусственного 
интеллекта, робототехники, что 
грозит в ближайшие несколько 
десятилетий вытеснить из про-
изводственного процесса сотни 
миллионов, а далее и несколько 
миллиардов «лишних» людей, 
которые останутся без работы 
и средств существования. 
Показано, какие планы строит 
глобальная финансовая элита 
вкупе с цифровыми корпораци-
ями по сокращению населения 
планеты до нескольких милли-
ардов человек и избавлению от 
«лишних» людей, а также, что 
необходимо делать трудящимся 
массам, чтобы поставить дости-
жения 4-й промышленной рево-
люции на службу всему челове-
честву. 

Пандемия коронавируса уже 
второй год бушует на планете. 
Сильные мира сего и стоящая 
у них на службе Всемирная 
организация здравоохранения, 
уже пропагандируют третью и 
четвёртую дозу вакцинации, 
которая, как нас убеждают, убе-
режёт от болезни.

На ужесточение карантин-
ных режимов трудящиеся ряда 
стран отвечают массовыми про-
тестами. 

Все мы помним, какую анти-
китайскую кампанию развернул 
45-й президент США Дональд 
Трамп, обвиняя КНР в том, что 
коронавирус вырвался из лабо-
ратории в Ухане и оттуда пошёл 
гулять по всему миру. При этом 
к Китаю предъявлялись финан-
совые требования, измеряемые 
триллионами долларов. 

Китай решительно отбра-
сывал эти обвинения, в свою 
очередь утверждая, что нулевой 
пациент мог появиться в США 
и оттуда завёз эту болезнь в 
Китай на совместных амери-
кано-китайских учениях осенью 
19-го года. 

Китай разрешил специали-
стам ВОЗ провести исследова-
ния деятельности бактериоло-
гической лаборатории в Ухане 
и те пришли к выводу, что рас-
пространение коронавируса из 
этого учреждения маловеро-
ятно. Но затем, под давлением 
уже нынешнего руководства 
США, руководитель ВОЗ Тедрос 
Гебрейесус начал высказывать 
сомнение в результатах про-
верки, говоря о необходимости 
повторного исследования дея-
тельности этой лаборатории.

Китай, в свою очередь, 
напоминает, что по всему миру 
во многих странах действуют 
порядка четырёхсот американ-
ских бактериологических лабо-
раторий. Чем там в них зани-
маются, никому неизвестно, 
потому что США во многих 
странах (например, на Украине) 
добились экстерриториального 
характера деятельности этих 
лабораторий, запретив, в том 
числе и представителям власти, 
посещать данные лаборатории 
и интересоваться, чем там в них 
занимаются.

В частности, на Украине 
имеются 14 таких лабораторий, 
созданных в основном на базе 
бывших областных санитарно-
эпидемиологических станций. 
А также действует Украинский 
научно-технологический центр, 
финансируемый США, ЕС и 
Канадой. К деятельности УНТЦ 
привлекаются бывшие оборон-
щики, учёные, исследователи, 
работавшие над созданием 
ядерного, биологического или 
иного оружия массового пора-
жения. 

Изучением данного вопроса 
занимался народный депутат 
от ОПЗЖ («Оппозиционная 
платформа – за жизнь»), быв-
ший зам. генерального проку-
рора Украины Ренат Кузьмин. 
Было установлено, что в местах 

деятельности этих лабораторий 
периодически наблюдаются 
вспышки инфекционных забо-
леваний, в том числе со смер-
тельным исходом. 

Многие специалисты выска-
зывают вполне обоснованное 
мнение, что данные лаборато-
рии проводят исследования над 
аборигенами, которые высту-
пают в качестве подопытных 
кроликов в процессе создания 
биологического оружия.

Причём, следует отметить, 
порядка 50 таких лаборато-
рий размещены вдоль гра-
ниц России и Китая. Помимо, 
Украины, американские биола-
боратории имеются в Мол давии, 
Грузии, Армении, Казахстане, 
Таджикистане, Узбе кистане.

После прихода Байдена к 
власти Россия и США тут же 
продлили на 5 лет действие 
Договора СНВ-3, в определён-

ной мере ограничивающего 
гонку стратегических ядерных 
вооружений.

Но ведь есть и другие виды 
оружия массового поражения, 
в частности, биологическое. 
И в кризисной ситуации амери-
канцы могут применить и его.

Глава 1. Пандемия 
и инклюзивный 

капитализм
Коалиция за инклюзивный 

капитализм
Сильные мира сего давно 

готовились к пандемии коро-
навируса, чтобы начать экс-
перимент по управлению всем 
человечеством, используя эту 
пандемию для нагнетания все-
ленской атмосферы страха.

Усиленно внедряется идея 
об инклюзивном капитализме, 
то есть «капитализме для всех». 
Но ведь такого капитализма не 
бывает. Смыслом существо-
вания капитализма является 
погоня за прибылью, за полу-
чением максимальной прибыли 
и сверхприбыли за счёт эксплу-
атации человека труда. 

В частности, доктор эко-
номических наук профессор 
Катасонов в своём матери-
але ««Инклюзивный» капита-
лизм – совместный проект 
Ротшильдов и папы римского» 
пишет о том, что главная роль в 
популяризации представлений 
об инклюзивном капитализме 
принадлежит Линн Форестер 
де Ротшильд, жене Эвелина 
Ротшильда, одного из наибо-
лее влиятельных членов клана 
Ротшильдов. Линн является 
исполнительным директором EL 
Rothschild, холдинговой компа-
нии, которой она владеет вме-
сте с мужем. Компания имеет 
крупные инвестиции в СМИ, 
недвижимости, бизнесе по тра-
стовому управлению активами, 
объектах инфраструктуры, 
сельском хозяйстве, производ-
стве потребительских товаров. 
Её деятельность охватывает 
США, Великобританию, Европу, 
Африку, Индию. 

В 2018 г. по инициативе Линн 
де Ротшильд была создана 
международная некоммерче-
ская организация «Коалиция 
– за инклюзивный капита-
лизм» (Coalition for Inclusive 
Capitalism, CIC), в которую вхо-
дят такие крупные компании как 
Юнилевер, Джонсон-Джонсон, 
Нестле, Пепсико, Доу Кемикл, 
Дюпон и др., а также крупней-
шие в мире финансовые хол-
динги, такие как State Street 
Global Advisors, Black Rock, 
Vanguard, JP Morgan Chase&Co 
и др. 

Для освящения этого союза 
и придания ему большего веса 
и легитимности в глазах веру-
ющих, в декабре 20-го года 
Коалиция заключила дого-
ворённости с Ватиканом о 
совместных усилиях по пере-
воду человечества на рельсы 
инклюзивного капитализма. 
CIC подписала соглашение о 

создании Совета по инклюзив-
ному капитализму с Ватиканом 
(The Council for Inclusive 
Capitalism with The Vatican, 
CICV). Некоторые журналисты 
уже окрестили это соглашение, 
в котором участвуют 33 органи-
зации «глобальным альянсом», 
«Союзом Креста и Мамоны». 

Ключевыми фигурами в 
Совете являются госпожа 
Ротшильд и папа римский. 
В Совет входят президент 
Фонда Форда Даррен Уокер, 
президент Фонда Рокфеллера 
Раджив Шах, генеральные 
директора корпораций Visa, 
Mastercard, Bank of America, 
British Petroleum. К особо при-
ближённым относится и Марк 
Карни, спецпосланник ООН 
по климату, являющейся в 
большей мере банкиром, чем 
климатологом. Он возглавлял 
Банк Канады, многие годы был 

управляющим Банка Англии.
Официальным руководящим 

органом Совета по инклюзив-
ному капитализму с Ватиканом 
является «группа хранителей» 
или «стражей» из 27 важных 
персон (некоторые обозрева-
тели здесь находят сходство 
с масонством). Кроме выше-
названных, в эту руководящую 
группу входят президенты и 
председатели правлений круп-
нейших финансовых, страховых 
и других корпораций. А также 
руководители некоммерческих 
организаций: Анхель Гурриа – 
генеральный секретарь ОЭСР, 
Шаран Берроу – генсекретарь 
Международной конфедера-
ции профсоюзов, поставивший 
профсоюзы конфедерации на 
службу глобальному финансо-
вому капиталу, Фиона Ма –каз-
начей штата Калифорния. 

Бизнес-структуры, пред-
ставленные в «группе храни-
телей», по оценкам, обладают 
активами под управлением на 
сумму более 10,5 трлн долл., 
компаниями с рыночной капита-
лизацией более 2,1 трлн. долл. 
и 200 млн. сотрудников в 163 
странах мира, то есть, фактиче-
ски, охватывают весь мир.

Наиболее влиятельные 
западные СМИ с восторгом 
приводят слова папы римского: 
«Инклюзивный капитализм, 
который никого не оставляет 
позади, не отбрасывает никого 
из наших братьев и сестёр, – 
благородное стремление, 
достойное наших лучших уси-
лий». Религия всегда служила 
власть предержащим, стремясь 
удержать в покорности трудя-
щихся. Так и здесь папа рим-
ский своим авторитетом освя-
щает господство сверхбогатых 
над планетой, укрепление вла-
сти глобального финансового 
капитала в наступающую циф-
ровую эпоху.

Вся эта фикция с инклюзив-
ным капитализмом является 
не более чем попыткой финан-
систов-глобалистов, капитала 
в целом удержать свою власть 
над человечеством путём 
сокращения сотен миллионов, 
а то и нескольких миллиардов 
людей в стремлении оставить 
на планете «золотой миллиард» 
и ещё полмиллиарда-миллиард 
прислуживающих ему. Впрочем, 
это было запланировано ещё 
Римским клубом в начале 70-х 
годов минувшего столетия. 

Впрочем, трудящиеся вряд 
ли будут мириться с такой пер-
спективой и рано или поздно 
восстанут и сметут власть капи-
тала на Земле.

Всемирный Экономический 
Форум (ВЭФ)

ВЭФ – это одна из глобалист-
ских организаций, основанная 
Клаусом Швабом в 1971 г. под 
названием Европейский форум 
менеджмента и переимено-
ванная в 1987 г. во Всемирный 
Экономический Форум. ВЭФ про-
водит свои ежегодные встречи 
в Давосе, Швейцария под неиз-
менным руководством Шваба.

Основатель ВЭФ родился в 
фашистской Германии в 1938 
г. в семье фабриканта. Семья 
Шваба стала невероятно бога-
той как за счёт войны, так и 
послевоенного восстановления 
Германии. 

В первые годы своей карьеры 
Шваб входил в состав прав-
лений ряда компаний. Затем 
начал активно заниматься 
общественной деятельностью. 
Кроме Давосского форума, 
Шваб активно участвовал в 
работе ООН, был заместителем 
председателя Комитета ООН 
по планированию развития. 
Также Шваб входил в руководя-
щий состав Бильдербергского 
клуба. 

Австрийский журналист и 
исследователь Гарри Блутштейн 
отмечает, что Шваб относится 
к когорте так называемых 
«новых глобалистов», группе 

представителей транснацио-
нального капитала, которые в 
конце 60-ходов решили, что 
им надо взять на себя прямую 
роль содействия глобализации. 
Главной идеей стало освобож-
дение бизнеса от «постоянного 
вмешательства со стороны 
своей озабоченной родины, 
суверенного государства» и 
поэтому «новые глобалисты» 
работали над тем, чтобы «утвер-
дить суверенитет рынков как 
основу глобализации». То есть, 
речь идёт о том, чтобы ослабить 
суверенитет государства и уси-
лить роль транснациональных 
корпораций («суверенитет рын-
ков»). 

И в этот период Дэвид 
Рокфеллер основал Трёх-
стороннюю комиссии, а Клаус 
Шваб – Всемирный экономиче-
ский форум. Существенную под-
держку Швабу в его начинаниях 
оказали Раймон Барр, будущий 
премьер-министр Франции и 
наследник австрийского пре-
стола Отто фон Габсбург, ярый 
противник СССР в годы холод-
ной войны. Стратегическими 
партнёрами ВЭФ являются 100 
крупнейших глобальных органи-
заций, в их числе самые могуще-
ственные банки мира, такие как 
Barclays, Bank of America, Credit 
Suisse, Deutsche Bank, Morgan 
Stanley, Standard Chartered Bank, 
сосредоточившие в своих руках 
громадную финансовую мощь; 
известные всему миру глобаль-
ные цифровые корпорации 
Facebook и Google, изгнавшие 
Трампа из социальных сетей; 
крупные технологические и ком-
муникационные компании, такие 
как Huawei, Publicis, Omnicom, 
крупнейшее мировое агентство 
новостей Thomson Reuters, а 
также AstraZeneca и Pfizer. Из 
российских компаний в этом 
списке Сбербанк и «Лукойл».

Состав стратегических пар-
тнёров ВЭФ прямо говорит о 
том, кому служит эта органи-
зация Клауса Шваба – глобаль-
ному финансовому капиталу, 
глобальным цифровым и фар-
макологическим корпорациям. 

По мнению швейцарского 
журналиста Петера Хульма, 
Давосский форум сыграл свою 
роль в распаде СССР, окон-
чании холодной войны и объ-
единении Германии, в создании 
Всемирной торговой организа-
ции (ВТО) и североамерикан-
ского соглашения о свободной 
торговле (НАФТА). 

Обозреватели, следящие 
за деятельностью ВЭФа и его 
руководителя, отмечают, что 
отличительной чертой мышле-
ния Шваба является рассмотре-
ние всех процессов в обществе 
с точки зрения интересов капи-
тала и максимизации прибыли. 
Остальные вопросы отходят на 
второй план. 

Последние годы Шваб 
активно пропагандирует кон-
цепцию четвёртой промышлен-
ной революции, написав на эту 
тему ряд книг, в том числе работу 
«Четвёртая промышленная 

революция», изданную в России 
в 2016 г., предисловие к кото-
рой написал Герман Греф, пре-
зидент Сбербанка и член совета 
попечителей ВЭФ. 

В своих работах Шваб, в 
частности, использует термин 
«уберизация труда» – освобож-
дение капитала от издержек 
социальных выплат вследствие 
развития он-лайн платформ, 
распространения роботизации 
и алгоритмов, вытесняющих 
человека из производства. 

Основатель ВЭФ мечтает о 
мире, где происходит «слияние 
технологий в физическом, циф-
ровом и биологическом мирах», 
всем будет управлять искус-
ственный интеллект, а вещи ока-
жутся связанными через интер-
нет. Конечно, всё это подаётся 
как «служение людям», «потре-
бителям», как любит говорить 
Шваб. За красивыми словами 
«биг дата», «интернет вещей», 
«цифровизация» и «цифровая 
экономика» скрывается наме-
рение установить новые формы 
контроля над «уберизирован-
ным обществом», в котором 
отсутствуют любые формы 
социальной солидарности. 

Клаус Шваб заявляет, что 
«нужно перестать возражать 
против того, чтобы предприятия 
наживались на использовании и 
продаже информации о каждом 
аспекте нашей личной жизни».

Перед нами налицо верное 
служение господина Шваба 
интересам капитала и его 
наживы, при этом он требует, 
чтобы трудящиеся даже пере-
стали возражать против их 
эксплуатации уже в новой циф-
ровой форме. Это, во-первых. 
И, во-вторых, личная жизнь 
каждого человека в новом циф-
ровом мире будет находиться 
под полным контролем интер-
нет-корпораций, глобального 
финансового капитала. 

Человек в четвёртой про-
мышленной революции отме-
няется, настойчиво повторяет 
господин Шваб. Он излагает 
свои мысли о том, что значит 
быть человеком:

«Некоторые из нас уже чув-
ствуют, что наши смартфоны 
стали продолжением нас самих. 
Сегодняшние внешние устрой-
ства – от носимых компьютеров 
до гарнитур виртуальной реаль-
ности – почти наверняка станут 
имплантируемыми в наше тело 
и мозг. Экзоскелеты и проте-
зирование увеличивают нашу 
физическую силу, а достиже-
ния в нейротехнологиях повы-
шают когнитивные (познава-
тельные – ред.) способности. 
Мы можем лучше манипулиро-
вать как своими собственными 
генами, так и генами наших 
детей. Эти достижения подни-
мают глубокие вопросы: где мы 
проводим границу между чело-
веком и машиной? Что значит 
быть человеком»? 

Как мы видим, Шваб открыто 
провозглашает возможность 
прямого управления челове-
ком с помощью имплантируе-
мых в человеческий организм 
устройств. 

В такой ситуации, продол-
жает Шваб, мир разделится на 
победителей и проигравших, 
неравных «онтологически». 
Онтологическое неравенство 
отделит тех, кто приспосабли-
вается, от тех, кто сопротивля-
ется – материальных победи-
телей и проигравших во всех 
смыслах. 

То есть, Клаус Шваб пред-
лагает всем нам не сопротив-
ляться, а приспосабливаться, 
авось попадёте в число победи-
телей. 

Киборгизация, «умные тату», 
чипирование – всё это рассма-
тривается Швабом как немину-
емые составляющие четвёртой 
промышленной революции, 
к которой мы стали ближе в 
результате Covid-19, и которая 
требует системного глобаль-
ного управления человеческим 
существованием. 

В свете рассуждений Шваба 
о глобальном постчеловеческом 
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будущем особенно зловеще зву-
чит его утверждение: «Многие 
спрашивают, когда мы наконец 
сможем вернуться к нормальной 
жизни. Если вкратце: никогда»! 

Мир больше не будет преж-
ним. Капитализм примет иную 
форму, у нас появятся совер-
шенно новые виды собствен-
ности, кроме частной и госу-
дарственной. Крупнейшие 
транс национальные корпорации 
возьмут на себя больше соци-
альной ответственности, они 
будут активнее участвовать в 
общественной жизни и нести 
ответственность ради общего 
блага, – утверждает Шваб в 
своей новой книге «Covid-19: 
Великая Перезагрузка» («Covid-
19: The Great Reset»), написанной 
в разгар пандемии в июне 2020 г. 

«Больше социальной ответ-
ственности у транснациональных 
корпораций» означает только 
одно – вся власть и деньги сосре-
доточатся у них, а граждане будут 
находиться под полным тоталь-
ным контролем глобального 
финансового капитала.

Шваб открытым текстом про-
возглашает: «Национальному 
государству места не оста-
нется». Это ещё раз подтверж-
дает вывод о том, что вся власть 
сосредоточится в руках глоба-
листов.  

Но намечаемый процесс 
«перезагрузки капитализма» 
требует усиления глобального 
взаимодействия и более силь-
ных правительств, требует «уча-
стия частного сектора на каждом 
этапе пути».  А правительства 
будут направлять свою силу в 
отношении граждан, малого 
бизнеса и всех тех, кто не впи-
шется в «четвёртую промыш-
ленную революцию» и новую 
«экологическую экономику».   То 
есть, правительства будут верой 
и правдой служить глобальному 
капиталу в решении вопросов 
«перезагрузки капитализма».

Утвердив глобальное торже-
ство либерализма и рыночной 
экономики (хотя, как известно, 
внутри транснациональных 
корпораций осуществляется 
очень жёсткое планирование, 
там рыночной экономикой и не 
пахнет), Шваб и его единомыш-
ленники взяли курс на постро-
ение постчеловеческого обще-
ства, главными составляющими 
которого является упразднение 
человека, общества и государ-
ственного суверенитета. 

«Доктор Зло» – так прозвали 
Клауса Шваба критики его тео-
рии перезагрузки капитализма 
(которую точнее следует назвать 
попыткой спасения капитализма 
от краха) под контролем и руко-
водством глобального капитала 
и в интересах этого капитала. 

Но, в то же время Клаус Шваб 
справедливо страшится всё 
более усиливающейся борьбы 
трудящихся за свои права, в 
результате которой будет сме-
тено это разлагающееся капи-
талистическое общество.

Дмитрий Игнатьев
Продолжение следует

В сентябре в нашу редакцию 
пришла скорбную весть – на 96-м 
году жизни ушёл из жизни наш 
постоянный автор, распростра-
нитель нашей газеты в Тверской 
области, ветеран труда, активист 
РКРП(б)-КПСС Борис Львович 
Хохлович.

Публикуем одну из последних 
статей Бориса Львовича, при-
сланную в нашу редакцию и ранее 
увидевшую свет в «Красноярской 
газете».

Завоевания Октября
ТАК ПРОСТО НЕ ВЕРНЁШЬ

Уважаемый главный редактор 
«Красноярской газеты», здрав-
ствуйте! Большое вам спасибо 
за то, что после некоторого пере-
рыва вы всё-таки продолжили 
высылать номера своей газеты 

нам в Селигерский край для 
городской организации партии 
«Рот-фронт», являться секре-
тарём которой я имею честь. 
Должен сказать, что многие 
публикации вашего издания про-
сто незаменимы в нашей повсед-
невной агитационной работе!

Олег Анатольевич, я очень 
рад тому, что в прошлом году вы 
наконец-то поняли, в рядах какой 
партии находились. Я имею в 
виду, конечно же, «Справедивую 
Россию». По правде сказать, 
мне давно стало ясно, что она 
такая же «справедливая», как 
я индеец или космонавт. Они 
ничем не лучше других партий, 
окопавшихся в Госдуме, потому 
что за красивыми декларациями 
и «благими намерениями» «эсе-
ров» ничего не стоит. Реальных 
полезных дел нет и не пред-
видится. Поэтому правильно 
вы и ваши единомышленники 
вышли оттуда. Насколько я 
знаю, совсем недавно, в январе, 
покинула ряды «эсеров» и Елена 
Мизулина, показав тем самым, 
что она не только знающий, гра-
мотный человек, но и совестли-
вый политик.

…«Единая Россия», ЛДПР, 
КПРФ, «Справедливая Россия» – 
по большому счёту, все они 
одним миром мазаны, только 
у одних возможностей урвать 
больше, а другие берут, что 
останется. По-настоящему ком-
мунистических партий среди 
многих, использующих это опре-
деление в своих названиях, всего 
несколько, остальные только 
прячутся за красными флагами, 
маскируя ими свой оппортунизм 
и нежелание идти в массы. Это 
партия г-на Зюганова и секта 
Нины Андреевой, которая дошла 
до того, что расколола и без того 
малочисленную ВКПБ на две 
непримиримые друг с другом 
части.

Считаю, что люди социали-
стической ориентации, испо-
ведующие коммунистические 
идеалы, могут доверять только 
партии «Рот-фронт» (работа-
ющей плечом к плечу с РКРП-
КПСС) и ВКПБ(р), чей руково-
дящий штаб находится, кстати 
сказать, у вас в Красноярске. 
Я веду регулярную переписку с 
его руководителем Екатериной 

Андреевной Фатьяновой и могу 
сказать, что более замеча-
тельной кандидатуры на место 
секретаря ВКПБ(р), наверное, 
не найти. Эта умная, высокооб-
разованная молодая женщина 
являет собой пример настоящего 
революционера, абсолютно не 
склонного к сомнительным ком-
промиссам. В отличие от осно-
вателя ВКПБ Н.А. Андреевой, 
которая в 2014 году на волне 
«крымской эйфории» дрогнула 
и начала воздавать незаслужен-
ную хвалу путинскому режиму, 
Е.А. Фатьянова не позволяет вве-
сти себя в заблуждение, памятуя, 
очевидно, о словах В.И.Ленина, 
который говорил, что «самой 
выгодной является политика 
ПРИНЦИПИАЛЬНАЯ». Жаль, что 
Нина Александровна в конце кон-
цов этими принципами частично 
поступилась.

Ваша «Красноярская газета» 
стоит на правильных позициях, 
вы отстаиваете интересы тех, 
кто унижен нынешней либе-
рально-рыночной системой. 
В каждом номере непременно 
находишь острые мощные мате-
риалы. Достаточно назвать 
опубликованную в №5 статью 
Владимира Бушина «Мавзолей 
Ленина и воровская хаза». Она 
появилась очень своевременно, 
потому что тема как нельзя 
более злободневная. Вообще 
должен сказать, что статьями 
этого автора я просто зачитыва-
юсь. Да разве только я? Уверен, 
талант Владимира Сергеевича 
восхищает сотни тысяч, мил-
лионы патриотов России и дру-
гих республик бывшего СССР. 
Бесподобны его стиль, слог, 
меткость (бьёт не в бровь, а в 
глаз), аргументация. Неслучайно 
гадёныши-«демократы», кото-
рых он неустанно обличает, даже 
мало-мальски возразить ему не 
в состоянии. Что называется, 
«крыть нечем»! Это говорит само 
за себя.

А вот содержание статьи 
«Справедливая Россия» РИСКУЕТ 
САМО ЛИКВИДИРОВАТЬСЯ» не 
удивило нисколько. Этого сле-
довало ожидать. За лидером 
этой партии С.М.Мироновым я 
давно слежу (в своё время даже 
писал ему раз пять или шесть). 
Но теперь уже нисколько не 
сомневаюсь в том, что на про-
тяжении всего времени суще-
ствования «СР» и наличия её 
представителей в Госдуме РФ он 
нагло врал россиянам, обещая 
то, чего добиться для них изна-
чально был не в состоянии. Да 
и возникла-то ведь эта партия 
ещё в ту пору, когда Миронов 
возглавлял Совет Федерации и 
общаться с Путиным мог чуть ли 
не каждый день. Но что-то неза-
метно, чтобы Миронов сумел на 
президента повлиять. Хотя ско-
рее всего он даже и не заводил с 
ним разговора о необходимости 
движения России к социальной 
справедливости.

Мне кажется, все, имеющие 
«доступ к телу президента», 
стремятся прежде всего решить 
с его помощью личные вопросы. 
Т.е. позаботиться о благе 
народа вообще некому, такое 

«приближённым» даже и в голову 
не придёт. Поэтому и политиче-
ский лидер из Миронова ника-
кой. В нём не чувствуется реши-
мости отстаивать свои идеи и 
нет того внутреннего стержня, 
за который могли бы ухватиться 
все члены партии. Да и сами они 
по большей части случайно в ней 
оказались.

На последних выборах в 
Госдуму «Справедливая Россия» 
набрала всего 6,2% голосов, 
так что её фракция едва-едва 
не вылетела из Госдумы (хотя 
даже эти проценты скорее всего 
«натянули»). Перед драматиче-
ской развилкой стоит и КПРФ. 
Мне кажется, за 20 с лишним лет 
существования она не разоча-
ровала только самых недалёких 
(или, мягче сказать, простодуш-
ных) своих сторонников. Да и 
Зюганов, судя по официальным 

опросам, на следующих прези-
дентских выборах рискует впер-
вые за долгое время уступить 
второе место Жириновскому. 
Например, в недавнем рейтинге 
доверия к политикам от ВЦИОМ 
у лидера КПРФ было 6,9%, у 
председателя ЛДПР – 14%,у 
Миронова – всего 2,4%, а пер-
сонально у президента Путина – 
52,6%. Печально, что на полити-
ческом горизонте не появляется 
новых лиц, которые могли бы 
всерьёз побороться за власть с 
креатурой от правящего класса. 
Нет тех, кому мы могли бы пове-
рить.

Вот белорусам повезло. 
Распустивший Союз вместе с 
Ельциным и Кравчуком «демо-
крат» Шушкевич ещё не успел 
наломать дров, когда в 1994 
году А.Г. Лукашенко, победив 
на выборах президента, вышиб 
его с руководящей должности 
и, уверенно встав у руля управ-
ления государством, повёл 
Беларусь единственно верным 
в сложившихся обстоятельствах 
курсом. Считаю, что он сделал 
максимум возможного, сохра-
нив все заводы, фабрики, сель-
хозпредприятия в лице колхозов 
и совхозов, обеспечив социаль-
ные гарантии и межнациональ-
ный мир. Это по-настоящему 
честный и ответственный чело-
век советской закалки! Помню, 
в своё время он обращался к 
россиянам с приглашением при-
езжать в Белоруссию на ПМЖ, 
если есть желание. Обещал 
обеспечить и жильём, и рабо-
той. Казалось бы, чего лучшего 
желать?

Поэтому меня удивляют 
выпады против белорусского 
президента со стороны неко-
торых наших патриотов. Ведь 
разделять претензии в адрес 
А. Лукашенко со стороны нашего 
правительства – значит прини-
мать позицию Д. Медведева и К°, 
признавать правоту продажно-
рыночных либералов. А разве 
это допустимо? Правда по опре-
делению не может быть на их 
стороне!

Конечно, и доморощен-
ным «демократам», и лидерам 
стран Запада существующая в 
Белоруссии стабильность очень 
не нравится. Вот и пытаются 
раскачивать ситуацию. Что в 
очередной раз случилось бук-
вально на днях (я имею в виду 
акцию протеста в Минске). Но 
Лукашенко не пошёл на поводу у 
проплаченных Западом либера-
лов и националистов. Он чётко 
дал понять, что не позволит 
сотворить в Минске то, что про-
изошло три года назад в Киеве.

Теперь позволю себе кос-
нуться статьи Э.И. Мартыновой 
«Мир на пороге глобальных 
перемен». Ознакомившись с 
ней, я, честно говоря, испытал 
чувство недоумения. Автор – 
человек в возрасте, а значит, 
умудрённый жизненным опы-
том, более того, обладающий 
учёной степенью доктора фило-
софских (!) наук, но местами 
рассуждает как несмышлёныш, 
который не в состоянии осоз-
нать, что в России творится.

В начале 90-х по вине пре-
дателей наша страна вер-
нулась к тому, от чего ушла 
после Октябрьской револю-
ции. И власть, и капиталисты, 
и банкиры грабят народ всеми 
способами, используя любую 
возможность или лазейку. Они 
забрали себе заводы и фабрики, 
лесные массивы и источники 
полезных ископаемых, сель-
скохозяйственные угодья. 
Электростанции – и те частни-
кам принадлежат. Смешно даже 
предполагать, что президенту об 
этом неведомо. Прекрасно всё 
знает, но бороться с этим либо 
не может, либо не хочет. А ско-
рее всего его такие порядки 
устраивают.

Уважаемая Элеонора Ива -
новна! Сдаётся мне, что 
вы незнакомы до тонко-
стей не только с историей 
Коммунистической партии, но 
и России в целом. Ведь если 
бы вы изучили их и усвоили, то 
знали бы, что ни мира, ни благо-
денствия на нашем с вами веку 
мы так и не увидели бы, если бы 
за них не боролись многие поко-
ления революционеров. Они не 
уповали на благоразумие цар-
ского режима, не тратили время 
и силы на пустые уговоры жить 
по законам добра и справедли-
вости, они за всё это боролись 
путём проведения митингов, 
стачек, забастовок. В жертву 
своим убеждениям они при-
носили собственную свободу – 
тысячи революционеров прошли 
сквозь тюрьмы, лагеря, шли 
на каторгу и даже на виселицу. 
Поэтому нам с вами сейчас так 
просто восстановить утраченное 
уже не удастся.

Мирной и справедливой 
жизни можно добиться только 
путём революции, когда народ 
объединится под красными зна-
мёнами вокруг партии, воору-
жённой марксистско-ленинской 
теорией. Но пока у нас в стране 
существует полтора десятка 
компартий, которые в основном 
заняты борьбой между собой, 
и каждая тянет одеяло на себя, 
об объединении можно даже не 
мечтать.

Поэтому зря вы вводите 
людей в заблуждение, пытаясь 
внушить несбыточные надежды. 
Не будет ни мира, ни благопо-
лучия, ни счастливой жизни, 
пока не уничтожить капита-
лизм и рыночные отношения, 
не запретить хождение дол-
лара, который подрывает эко-
номику не только России, но и 
большинства остальных стран 
мира. И вообще всё плохое, 
что исковеркало нашу с вами 
жизнь, начиная со времён пере-
стройки, было привнесено с 
Запада.

Буржуазия в России у власти 
уже ровно 25 лет. Так что скоро 
назревший нарыв должен про-
рваться. Главное, чтобы здо-
ровые, патриотические силы 
не пропустили этот момент и 
были готовы к тому, чтобы при-
нять ответственность за судьбу 
России и её будущее на себя.

Борис ХОХЛОВИЧ
г. Осташков Тверской обл.

Завоевания Октября так просто не вернёшь

России вновь объявлена война
Англосаксонским загребущим миром,
Но вопреки всем их стоглавым силам
Победа правды уж предрешена.

Россию вновь пытаются судить
Судом волков, которым кушать надо,
Но в наших душах пламя Сталинграда,
А в сердце Брест незыблемо стоит.

Россия вновь взметнула грозный меч,
Раз не пошли Европе впрок уроки…
Когда попятитесь, не подломите ноги
И головы не оброните с плеч.

России вновь объявлена война,
И ненависть врага кипит смолою,
Но движется вперёд от боя к бою
Горячей стали белая волна.

России вновь объявлена война

Россию вновь пытаются сломить
Предательством, коварством и обманом,
Но воинство её светло и прямо
Доказывает, что тому не быть.

Елена Киянка
31.03.2023 г.

Окончание. Начало на стр.6
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Воспоминания. Часть 1. Детство и юность
Продолжение. Начало в №1 

(210), №2 (211), №3 (212)

Встреча родителей
Как мама встретилась с моим 

папой? Папа был учеником мамы 
в школе рабочей молодежи. Папа 
родился в 1930 году в деревне, 
в Житомирской области. Папа у 
него был белорус, с сербскими 
корнями,а мама – украинка.У 
него было три сестры и два 
брата. В хате был земляной пол. 

Во время Великой 
Отечественной войны деревня 
находилась в оккупации. 
Фашисты развлекались, стре-
ляя в сторону ребятишек. Отцу 
миной оторвало кончики пальцев 
на руке. И он никогда не любил 
вспоминать о войне. 

Школы на оккупированных 
территориях не работали. Гитлер 
запретил. Зачем рабам учиться? 

Лет 7 назад сняли художе-
ственный фильм об учителе, 
который работал в школе на 
оккупированной территории. 
Наглое вранье. Школы на таких 
территориях не работали!

Когда в 2014 году началась 
война в Донбассе, отец очень 
переживал за жителей Донецка 
и его очень расстроило, что его 
родственники на Украине пере-
менили свои взгляды и стали 
поддерживать врагов России. 

После окончания Великой 
Отечественной Войны отец много 
работал в колхозе и только через 
несколько лет пошел в пятый 
класс в школу рабочей молодежи 
при военнизированной охране 
банков в Москве. Мама препо-
давала ему немецкий язык. Они 
поженились и были первой парой 
из ученика и учительницы. После 
них стали жениться и другие. 

За мамой ухаживали и дру-
гие ученики, но почему-то она 
всё-таки выбрала папу. А затем 
подготовила его к поступлению в 
МГИМО. 

И папа поступил, без всякого 
блата поступил в такой престиж-
ный институт парень из хаты с 
земляным полом! Вот она спра-
ведливость Советской власти.

После окончания инсти-
тута папа работал в таможне 
в Шереметьево, а потом в 
Министерстве Внешней Торговли 
по связям с ГДР и Австрией. 

Когда мне было 7 лет, мама 
хотела развестись с отцом 
и выйти замуж за физика 
Владимира Черемисинова. Он 
также, как и мама, увлекался 
пением. Но его послали в коман-
дировку в Канаду, а там подстро-
или катастрофу и он погиб. Ему 
было где-то лет 35-36, но он был 
уже так знаменит, как физик, что 
его похоронили на Новодевичьем 
кладбище. Перед отъездом в 
Канаду он сказал маме, что дол-
жен серьезно с ней поговорить, 
когда вернется. Мама думала, 
что он хотел признаться ей в 
любви. 

Когда мне было 10 лет, роди-
тели всё-таки развелись. И 
вскоре мама вышла во второй 
раз замуж. Мама и отчим вместе 
пели в художественной самоде-
ятельности, у них были хорошие 

голоса. Мамин муж был инвали-
дом  и умер в 61 год. 

Отец
Отец тоже женился во второй 

раз, взяв женщину с ребёнком. 
Потом у отца родилась ещё одна 
дочь, моя сестра Лида. 

Если с мамой у меня всегда 
были хорошие отношения и вза-
имопонимание, то с отцом отно-
шения дали трещину в 93 году. 
Мы оказались по разную сторону 
баррикад. Но прошло шесть лет 
и в тот день, когда моей матери 
исполнилось 70 лет, неожиданно 
позвонил отец, поздравил её 
с юбилеем и сказал: "Спроси у 
Нади, можно ли мне вас наве-
стить, я в корне поменял свои 
взгляды и сейчас хожу на митинги 
КПРФ". Услышав такое, я очень 
удивилась и обрадовалась. И 
впоследствии я часто встречала 
своего отца на крупных митингах 
9 мая или 7 ноября, и очень этим 
гордилась. 

Однажды, к сожалению, 
мне пришлось прочувствовать,  
насколько сильно отец меня чув-
ствовал и любил. 

В 2013 году я лежала в боль-
нице и ожидала сложной опера-
ции. Вдруг отец мне позвонил и 
сказал: "Мне тут сон приснился, 
что тебе будут делать операцию". 

Мне пришлось признаться, 
что я не стала  лишний раз его 
волновать и не рассказала о 
своих проблемах, но завтра меня 
будут оперировать. После этих 
слов у отца случился инфаркт.  

Тетя Эля
Да, было бы неправильно не 

рассказать еще об одном чело-
веке, который сыграл большую 
роль в моей жизни – это двою-
родная сестра моей бабушки, 
Елена Георгиевна, которую мы 
все звали тетёй Элей. Дочь тёти 
Эли вышла замуж за человека из 
Губкина и проживала вместе с 
внучкой тёти Эли в этом городе, 
а впоследствии переехала на 
Урал, поэтому наша семья часто 
видела тётю Элю у себя.

Учась в старшей школе, 
я постоянно участвовала в 
каких-то политических акциях, в 
которых участвовала тётя Эля. 
Она собирала подписи в под-
держку Анджелы Дэвис, соби-
рала игрушки для детей комму-
нистов, заключенных в тюрьмы 
в других странах и т.д. Часто мы 
вдвоем ходили на  интересные 
выставки, а зимой вместе ката-
лись на лыжах в разных местах 
Подмосковья. Тётя Эля была 
очень спортивной, в 70 лет сдала 
нормы ГТО (ГОТОВ К ТРУДУ И 
ОБОРОНЕ) для 50-летних. Она 
любила кататься на коньках в 
Парке Горького. А летом от сво-
его дома у метро Кропоткинская 
она ехала на велосипеде до 
Лужников. Там на скамейке её 
ожидала приятельница. Она 
оставляла ей свой велосипед, а 
сама одевала ролики и каталась 
на них по Лужникам. 

Муж тёти Эли, учитель физики 
Лирман, ушёл добровольцем на 
фронт и погиб в возрасте 34 лет 
во время Великой Отечественной 
Войны. Тётя больше не вышла 

замуж. Но жила, занимаясь инте-
ресными делами. И не грустила.

Очень любила первоапрель-
ские розыгрыши. И вот тётю вме-
сте с её соседями переселили 
от метро Кропоткинская в район 
Ясенево, в новый дом. Дали ком-
нату на каком-то высоком этаже. 
На этом же этаже поселили и её 
любимых соседей, с которыми 
она прожила вместе много лет. 
Окна их квартир смотрели на 
огромный овраг. И, однажды 
первого апреля, тетя Эля пришла 
к соседям и рассказала им, что 
только что вернулась с улицы. А 
там... Представляете, в овраг 
упал вертолет. Весь район сбе-
жался посмотреть. Соседи тоже 
заинтересовались,подошли к 
окну, а ничего не видно, в этот 
день был жуткий туман и оврага 
видно не было. Тогда соседи 
решили одеться и выйти на улицу 
посмотреть, что же там случи-
лось. Когда они оделись, тётя 
поздравила их с первым апреля.  

У тети Эли во время войны 
пропал брат и нашелся много 
лет спустя в Австралии. В 80-е 
годы наша родственница полу-
чала оттуда посылки. Это были 
очень необычные посылки. Она 
получала маленькие мешочки, 
набитые одеждой. Однажды 
я получила эту посылку вме-
сте с ней. И было впечатление, 
что мы присутствуем на пред-
ставлении в цирке. Из этого 
маленького мешочка мы достали 
целую огромную гору одежды. 
В 16-летнем возрасте  я ходила 
в двух необычных австралийских 
платьях – одно было похоже по 
расцветке на шкуру тигра, а у 
другого, синего, была огромная 
пелерина. 

Австралийские родственники 
присылали бабушкиной сестре 
и всякие необычные фотогра-
фии. Это были различные дере-
вья и плоды, растущие у них в 
саду. И фотографии, снятые на 
Карнавале. Их я и разместила в 
альбоме об Австралии, за кото-
рый получила свою очередную 
пятерку по географии. 

В Австралии существует боль-
шая русская диаспора. Однако 
у австралийских родственников 
там все было небезоблачно. 
Сын родственников был брошен 
женой, которая на прощанье 
сказала ему, что не хочет жить с 
русским.

Австралия буквально 
потрясла меня в 2021 году, когда 
там стали насильно прививать 
детей, и размещать людей в 
особые лагеря. С невероятной 
злобой антипрививочные демон-
страции разгонялись именно в 
Австралии. Но такие демонстра-
ции там были! 

Советский ребёнок  
в начальной школе
А теперь поговорим обо мне. 

С детства я любила читать. Мама 
даже рассказывала, что сначала 
я сказал слово "папа", потом 
"мама", а третьим словом было 
слово "читать".

Я помню, как в первом классе 
меня принимали в октябрята 
в музее Калинина. Помню, как 
принимали в пионеры около 

памятника рядом с Шарико под-
шипниковским заводом. Иде-
ология была важна для меня с 
самого детства.

Помню себя на Большой 
Полянке. Там мы жили с того 
момента, как я родилась. Когда 
мне исполнился год, нашей 
семье улучшили жилищные 
условия и вместо одной ком-
наты на пятерых на третьем 
этаже, мы получили три ком-
наты в общей квартире на вто-
ром этаже. Это были замеча-
тельные комнаты с широкими 
гранитными подоконниками. 
На них стояли огромные китай-
ские розы. И большая часть 
подоконников была заставлена 
фигурками из пластилина, 
которые я лепила с утра до 
ночи. Это было моё любимое 
занятие. Лепила я эти фигурки, 
глядя на открытки по сказоч-
ным сюжетам. Такие открытки 
я начала собирать лет с семи. И 
в итоге эта коллекция достигла 
800 штук. В ней преобладали 
открытки по сказкам Пушкина 
в стиле Палех. Периодически я 
участвовала со своей лепкой в 
школьных конкурсах поделок, но 
никогда призов не завоевывала. 
Серьезно заняться скульпту-
рой в 7 лет мне никто не посо-
ветовал и я решила заняться 
этим уже тогда, когда закончила 
музыкальную школу по классу 
фортепиано. Но было поздно. 
Я пошла в Центральный Дворец 
Пионеров на Ленинских горах 
в 16 лет.  И  мне дали лепить 
огромного зайца из глины. Это 
мне показалось скучным. Заяц 
был серый, не цветной. И кру-
гом сновали ребята из кружка 
кинематографистов и каждое 
мое движение попадало на 
пленку. Это сильно нервировало 
и я бросила лепку. Но перед 
этим Дворец Пионеров дал мне 
то, что мне запомнилось на 
всю жизнь. Это была встреча 
с чилийскими коммунистами. 
Незабываемая встреча.  

Но вернусь к ранним годам 
моей жизни. Летом в сквере я 
любила кататься на велосипеде, 
моим напарником в этом деле 
был мой ровесник четырехлетний 
мальчик по имени Юра. Действо 
происходило в том сквере, в 
котором  в конце 80-х поставили 
памятник Георгию Димитрову. 
Страсть к велосипеду осталась 
во мне на всю жизнь, хотя в 23 
года я поменяла свой велосипед 
на детскую коляску, кроватку и 
стульчик для кормления. И много 
лет потом не каталась. Но во мне 
жила мечта купить велосипед и 
ездить на нём на работу в школу. 
И в 48 лет она исполнилась. Дочь 
купила мне велосипед. И я один 
раз доехала на нём до своей 
школы. Один единственный раз. 
На следующий день я уволилась. 
И больше рядом с домом не 
работала. 

Что меня привлекало в вело-
сипеде? Скорость, я любила 
мчаться на нём по пустой улице. 
Ездила частенько и без одной 
руки. В этом была некая бра-
вада. В 60 лет мне запретили 
кататься на велосипеде из-за 
грыжи и я продала его гастар-
байтерам. И теперь всегда с 
восторгом смотрю на велосипе-
дистов. 

В 7 лет я пошла в школу. Мою 
первую учительницу звали Мария 
Павловна. Во втором классе она 
отдала нас, свой класс, сво-
ему мужу, Алексею Яковлевичу 
и он был нашим классным 

руководителем три года. От 
него остались приятные воспо-
минания, от его жены – пустота, 
ничего. 

В третьем классе я наконец-то 
стала отличницей. Думаю, что 
это получилось потому, что 
именно в этом году районная 
библиотека наградила меня 
шикарной книгой, как лучшего 
читателя. За год я прочитала 365 
книг. Подаренная книга стала 
одной из самых любимых. В ней 
были очень хорошие иллюстра-
ции и называлась она "Рассказы 
о советском гербе". Написал её 
Лященко. Автор рассказал о том, 
как создавалась наша страна, как 
придумывали ее герб.  

Чтение, как и велосипед, 
и лепка, было моей страстью. 
Я всегда имела примерное 
поведение в школе, но, несмо-
тря на это, хорошо помню, как во 
втором классе вместе с мальчи-
ком, с которым сидела за одной 
партой, читала во время уро-
ков под партой "Приключения 
Незнайки на Луне". И, уверена, 
что эта книга с раннего детства 
воспитала во мне ненависть к 
капитализму и к несправедли-
вости. 

А в третьем классе я влюби-
лась. История была странная. 
Во время перемены мальчик 
угрожал мне ножом, но я не ная-
бедничала на него. Была влю-
блена. Наоборот, я написала ему 
записку: "Я тебя люблю и хочу с 
тобой дружить". И передала эту 
записку через его друга. В запи-
ске написала и свой домашний 
адрес. Какую же радость я испы-
тала, когда мальчики пришли 
ко мне домой! В моей памяти 
навсегда остался этот день – 13 
мая. С тех пор я и считала число 
13 счастливым для себя. Но пом-
ноженное на два это число даёт 
26. Вот это число всегда было 
для меня очень плохим. 

В третьем классе я была 
отличницей вопреки тому, что 
пропускала очень много уроков, 
часто болела ангиной. Во время 
болезней я читала, но, когда под-
нималась температура, читать 
я уже не могла, и тогда я стро-
ила из своего одеяла пещеры и 
начинала придумывать истории 
для своих кукол. Куклы были 
две. Их звали Галина Николаевна 
Дифонова и Джек. Джек был 
куклой-негритёнком. 

В этих историях Джек был 
злым парнем, он избивал Галину 
Николаевну и она пряталась от 
него в пещерах. Откуда у меня 
взялись эти куклы, я не помню. 
Кто их купил или подарил, тоже 
не осталось в памяти. Знаю одно, 
теория равенства рас была вбита 
в мою голову с самого раннего 
детства и частично благодаря 
моёй кукле-негритёнку. 

В четвертом классе я уже 
читала серьезные книги, те, 
которые другие дети читали в 
седьмом--восьмом классе. 

И здесь я впервые очень 
сильно загрустила.

Родители развелись. Я счи-
тала отца виноватым и хотела 
этого развода, но переезжать 
мне не хотелось совсем. Я очень 
переживала свой переезд в дру-
гой район.

Школу надо было менять. 
Музыкальная оставалась та же 
самая, на Кропоткинской, в пере-
улке Островского. 

Надежда Диас
Продолжение следует

ТВОРЧЕСТВО


